

Código: CON-FR-015
Página: 1 de 35
Versión: 1
Vigente a partir de:
23-10-2017

PROYECTO DE PLIEGOS DE CONDICIONES

PIIEGOS DEFINITIVOS DE CONDICIONES

INVITACIÓN PUBLICA No. 008-2022

POR MEDIO DE LA CUAL SE APERTURA LA CONVOCATORIA PARA CONFORMAR EL BANCO DE HOJAS DE VIDA DE QUIENES ASPIREN A PROVEER:

"PRESTACIÓN DE SERVICIOS PROFESIONALES COMO INGENIERO DE CAMPO PARA CONFORMAR EL EQUIPO DE LA GESTORÍA PARA LA SUPERVISIÓN TÉCNICA, AMBIENTAL, ADMINISTRATIVA Y FINANCIERA EN LA CONSTRUCCION ALCANTARILLADO PLUVIAL EN EL BARRIO PABLO ACUÑA DEL DISTRITO DE BARRANCABERMEJA".

Barrancabermeja, marzo de 2022



Código: CON-FR-015
Página: 2 de 35
Versión: 1

PROYECTO DE PLIEGOS DE CONDICIONES

Vigente a partir de:

23-10-2017

ÍNDICE GENERAL

| $C\Delta P$ | 171 | 11 | \sim | 1 |
|-------------|-----|----|--------|---|

INFORMACIÓN GENERAL

- 1.1 OBJETO DE LA INVITACIÓN PUBLICA
- 1.2 PARTICIPANTES
- 1.3 PERFIL ESPECÍFICO DEL PERSONAL REQUERIDO
- 1.4 DISPONIBILIDAD PRESUPUESTAL
- 1.5 PRESUPUESTO OFICIAL
- 1.6 FORMA DE PAGO
- 1.7 PLAZO DE EJECUCIÓN
- 1.8 LUGAR GENERAL DE EJECUCIÓN
- 1.9 CRONOGRAMA DEL PROCESO
- 1.10 ESTUDIO A LOS PLIEGOS DE CONDICIONES
- 1.11 DOCUMENTOS DEL PROCESO DE INVITACIÓN PUBLICA
- 1.12 INCOMPATIBILIDADES E INHABILIDADES
- **1.13 IDIOMA**
- 1.14 MONEDA DE LA OFERTA
- 1.15 OFERTAS EXTEMPORÁNEAS
- 1.16 MODIFICACIONES Y RETIRO DE PROPUESTAS
- 1.17 MODIFICACIÓN DE LOS DOCUMENTOS DEL PROCESO DE INVITACIÓN PUBLICA
- 1.18 NORMAS DE INTERPRETACIÓN DEL PLIEGO DE CONDICIONES
- 1.19 COSTOS DE LA PROPUESTA Y DE LA CELEBRACIÓN DEL CONTRATO
- 1.20 DOCUMENTOS PARA PRESENTACIÓN DE PROPUESTA Y LUGAR DE ENTREGA
- 1.21 CORRESPONDENCIA
- 1.22 PROPUESTAS PARCIALES
- 1.23 PROPUESTAS ALTERNATIVAS
- 1.24 PROPUESTAS POR PARTICIPANTE
- 1.25 ALCANCE Y DESCRIPCIÓN GENERAL DEL PROYECTO
- 1.26 SUPERVISIÓN Y/O INTERVENTORÍA
- 1.27 INFORMACIÓN SOBRE IRREGULARIDADES EN EL PROCESO DE SELECCIÓN
- 1.28 VEEDURÍAS CIUDADANAS

CAPITULO II

PROCESO DE INVITACIÓN PUBLICA Y CONTRATACIÓN

- 2.1 MODALIDAD DE SELECCIÓN DEL CONTRATISTA
- 2.2 RÉGIMEN LEGAL DE LA INVITACIÓN Y DEL CONTRATO
- 2.3 ENTREGA DE PROPUESTA
- 2.4 PLAZO DE LA INVITACIÓN
- 2.5 DISTRIBUCIÓN, ESTIMACIÓN Y TIPIFICACIÓN DE RIESGOS
- 2.6 ADICIONES Y MODIFICACIONES AL PLIEGO
- 2.7 REGLAS DE SUBSANABILIDAD
- 2.8 TRASLADO DE INFORME DE VERIFICACIÓN, EVALUACIÓN Y FORMULACIÓN DE OBSERVACIONES FRENTE A LOS MISMOS POR PARTE DE LOS PROPONENTES
- 2.9 ADJUDICACIÓN DE LA INVITACIÓN PUBLICA
- 2.10 EFECTOS DE LA ADJUDICACIÓN
- 2.11 DECLARATORIA DE DESIERTA DE LA INVITACIÓN
- 2.12 SUSCRIPCIÓN DEL CONTRATO
- 2.13 PLAZO PARA LA SUSCRIPCIÓN DEL CONTRATO
- 2.13.1 Efectos de no suscribir el contrato
- 2.14 LEGALIZACIÓN DEL CONTRATO
- 2.15 INCUMPLIMIENTO DEL CONTRATO
- 2.16 GARANTÍAS DEL CONTRATO Y DEL PROCESO CONTRACTUAL
- 2.17 PAGO DE SEGURIDAD SOCIAL Y SG SST
- 2.18 DOCUMENTOS A ENTREGAR PARA SUSCRIPCIÓN ACTA DE INICIO:
- 2.19 ACTOS Y/O DOCUMENTOS ADMINISTRATIVOS
- 2.20 OBLIGACIONES DEL CONTRATISTA



Código: CON-FR-015
Página: 3 de 35
Versión: 1
Vigente a partir de:

23-10-2017

PROYECTO DE PLIEGOS DE CONDICIONES

2.21 LIQUIDACIÓN DEL CONTRATO 2.22 CAUSALES DE RECHAZO DE PROPUESTAS 2.23 SANCIONES Y SINIESTROS 2.24 PENAL PECUNIARIA

CAPITULO III PRESENTACIÓN DE LAS OFERTAS

- 3.1 VERIFICACIÓN JURÍDICA Y DOCUMENTARIA
- 3.1.1 VERIFICACIÓN DE ANTECEDENTES PENALES, RESPONSABILIDADES FISCALES Y DISCIPLINARIOS
- 3.2 VERIFICACIÓN FINANCIERA
- 3.3 EVALUACIÓN TÉCNICA

CAPITULO IV

4. CRITERIOS DE DESEMPATE

CAPITULO V ANEXOS

- 1. MINUTA DEL CONTRATO
- 2. NOTIFICACIÓN POR CORREO ELECTRÓNICO
- 3. CIRCULAR 001 DE 2017
- 4. MATRIZ DE RIESGOS



Código: CON-FR-015
Página: 4 de 35
Versión: 1
Vigente a partir de:

23-10-2017

PROYECTO DE PLIEGOS DE CONDICIONES

CAPITULO I INFORMACIÓN GENERAL

1.1 OBJETO DE LA INVITACIÓN PUBLICA:

La Empresa AGUAS DE BARRANCABERMEJA S.A. E.S.P., que en adelante se denominará LA EMPRESA, realiza este documento que contiene las Condiciones Generales, mediante las cuales se regirá el contrato con el objeto PRESTACIÓN DE SERVICIOS PROFESIONALES COMO INGENIERO DE CAMPO PARA CONFORMAR EL EQUIPO DE LA GESTORÍA PARA LA SUPERVISIÓN TÉCNICA, AMBIENTAL, ADMINISTRATIVA Y FINANCIERA EN LA CONSTRUCCION ALCANTARILLADO PLUVIAL EN EL BARRIO PABLO ACUÑA DEL DISTRITO DE BARRANCABERMEJA. Bajo los principios de buena fe, transparencia, economía, responsabilidad, equidad, planeación, calidad, celeridad y responsabilidad social y ambiental.

Los Pliegos de Condiciones hacen parte de los documentos contractuales y deberán ser estudiados por LOS PROPONENTES, para el análisis de las competencias laborales que se requieran para desempañar la prestación de servicios, plazo contractual y los honorarios definidos para el misma. Igualmente, el Contratista seleccionado para la ejecución de la prestación de servicios profesionales, deberá seguirlos y aplicarlos. Los PROPONENTES deberán estudiar cuidadosamente los PLIEGO DE CONDICIONES, anexos, adendas de la Invitación pública a Cotizar, utilizando todos los medios disponibles para informarse a cabalidad de los alcances y obligaciones, bajo las cuales se ejecutará la prestación de servicios profesionales.

Los datos que LA EMPRESA, ponga a disposición de los PROPONENTES para la preparación de las Propuestas y los que entregue al CONTRATISTA durante la ejecución de la prestación servicios profesionales, no eximirán al PROPONENTE o al CONTRATISTA de la responsabilidad de profundizar sobre dicha información, cuando la naturaleza del asunto lo demande, o cuando la información de la Empresa fuere muy a título preliminar.

Después del cierre de invitación a cotizar no podrá hacerse reclamo alguno por mala interpretación, por desconocimiento de la naturaleza y cantidades propuestos, condiciones y características no podrá hacerse modificación alguna de la propuesta.

La Sociedad AGUAS DE BARRANCABERMEJA S.A. E.S.P., cuenta con los recursos necesarios para adelantar el correspondiente proceso de contratación y llevar a cabo la presente invitación pública, provenientes de recursos del sistema general de regallas y cuenta con códigos BPIN: 2022680810015; y BPPID: 20220680810029. Asignado a Aguas de Barrancabermeja SAESP como ejecutor mediante Acta No.06 del 24 de enero de 2022 de la Secretaria Técnica ODARB y resolución No. 0144 de 24 de enero de 2022. según el certificado de disponibilidad presupuestal del SPGR No. 822 de vigencia 2022 y certificado de disponibilidad presupuestal de la empresa Aguas de Barrancabermeja SA ESP N. 0222 de vigencia 2022.

1.2 PARTICIPANTES:

De conformidad con el manual de contratación de la Empresa AGUAS DE BARRANCABERMEJA SA ESP, y al presupuesto definido para la prestación servicios profesionales, el Gerente General de la Empresa AGUAS DE BARRANCABERMEJA S.A. E.S.P., realizará invitación publica para que presenten cotización en la selección del Contratista, y se requiere de por lo menos una (1) propuestas por escrito.



Código: CON-FR-015
Página: 5 de 35
Versión: 1
Vigente a partir de:
23-10-2017

PROYECTO DE PLIEGOS DE CONDICIONES

para el análisis evaluativo de las mismas. Para ejecutar los trabajos, los participantes deben cumplir con los requisitos establecidos en este PLIEGO DE CONDICIONES.

Las propuestas se recibirán según cronograma detallado en este PLIEGO DE CONDICIONES, en la oficina de Gestión Documental de la Empresa AGUAS DE BARRANCABERMEJA S.A. E.S.P., para participar en la selección del Contratista para realizar el objeto de este proceso.

En la presente invitación podrán presentar oferta las personas naturales nacionales o extranjeras, para ejecutar las actividades objeto de la prestación servicios profesionales en la ciudad de Barrancabermeja, Santander, Colombia.

Se entiende válido el proceso de Invitación Publica, cualquiera sea el número de participantes hábiles siempre y cuando permita hacer una selección objetiva. Se deberá ajustar al menos una (1) propuesta y se procederá a efectuar la adjudicación al proponente que además de cumplir con los requisitos jurídicos, financieros y técnicos exigidos en este PLIEGO DE CONDICIONES, presente las condiciones más favorables para LA EMPRESA.

1.3 PERFIL ESPECÍFICO DEL PERSONAL REQUERIDO

La prestación de los servicios podrá ser desarrollada por ser un Profesional de Ingeniería Civil, Ambiental y de saneamiento y/o afines con mínimo tres (03) años de experiencia en proyectos del sector agua y saneamiento básico. El contratista deberá disponer de transporte para su desplazamiento, así como también de sus herramientas tecnológicas para el desarrollo de sus actividades que ayuden al cumplimiento de sus funciones y/o actividad específica.

1.4 DISPONIBILIDAD PRESUPUESTAL

Para la ejecución de esta Invitación Pública, la Empresa AGUAS DE BARRANCABERMEJA tramito la Disponibilidad Presupuestal generada por el SPGR No. 822 de vigencia 2022 y certificado de disponibilidad presupuestal de la empresa Aguas de Barrancabermeja SA ESP N. 0222 de vigencia 2022, anexas a este proceso y hace parte integral del mismo.

1.5 PRESUPUESTO OFICIAL

El presupuesto oficial es de **(\$32.000.000) TREINTA Y DOS MILLONES DE PESOS M/CTE**, de acuerdo con las especificaciones técnicas y al alcance de la prestación de servicios profesionales

1.6 FORMA DE PAGO

La Empresa AGUAS DE BARRANCABERMEJA S.A. E.S.P., pagará al CONTRATISTA, el valor convenido en la ciudad de Barrancabermeja, Departamento de Santander, en pesos colombianos, de la siguiente manera:



Código: CON-FR-015
Página: 6 de 35
Versión: 1
Vigente a partir de:

23-10-2017

PROYECTO DE PLIEGOS DE CONDICIONES

| DESCRIPCIÓN | VALOR TOTAL | VALOR PARCIAL | REQUISITOS | | | | |
|--|--------------|---------------|---|--|--|--|--|
| Pagos con informe de supervisión mensual | | | Cumpla las actividades | | | | |
| Aguas de Barrancabermeja S.A. E.S.P., realizará pagos cada 30 días hasta completar 210 días, al contratista por valor de cuatro millones de pesos m/cte (\$4.000.000) | \$32.000.000 | \$4.000.000 | Cumpla las actividades asignadas en el período inmediatamente anterior objeto de la orden, con el respectivo informe mensual de actividades que describa la ejecución de las mismas, y Cumplimiento del | | | | |
| Pago final saldo para pago con liquidación cuatro millones de pesos m/cte (\$4.000.000) por 30 días. | | \$4.000.000 | pago aportes a seguridad social, pensión y ARL. | | | | |

1,7 PLAZO DE EJECUCIÓN:

El proponente estudiará detalladamente los métodos que empleará para realizar los trabajos de la mejor manera. El tiempo de ejecución para la realización total de los trabajos es (240) DOSCIENTOS CUARENTA DÍAS CALENDARIO, CONTADOS A PARTIR DEL ACTA DE INICIO, aprobada por el supervisor designado.

El plazo de ejecución del presente contrato está supeditado al inicio del contrato de obra pública cuyo objeto es: CONSTRUCCION ALCANTARILLADO PLUVIAL EN EL BARRIO PABLO ACUÑA DEL DISTRITO DE BARRANCABERMEJA.

El no ejecutar los trabajos solicitados, en las cantidades, calidades y tiempos estipulados, constituye incumplimiento del contrato, y por lo tanto, LA EMPRESA podrá adelantar las acciones legales pertinentes, de acuerdo al procedimiento establecido para tal fin.

1.8 LUGAR GENERAL DE EJECUCIÓN:

Municipio: área urbana del distrito de Barrancabermeja.

Departamento: Santander

País: Colombia

1.9 CRONOGRAMA DEL PROCESO

El presente proceso de invitación Pública se realizará de acuerdo con el siguiente cronograma:

| ETAPA O ACTIVIDAD | LUGAR AGUAS DE BCABJA | HORA | FECHA |
|---|-----------------------|------|------------------------|
| AVISO DE CONVOCATORIA | SECOP | | 24/03/2022 |
| PUBLICACIÓN PROYECTO DE PLIEGOS ESTUDIOS Y DOCUMENTOS PREVIOS | SECOP | | DESDE EL 24/03/2022 |



Código: CON-FR-015 Página: 7 de 35 Versión: 1

Vigente a partir de:

PROYECTO DE PLIEGOS DE CONDICIONES

23-10-2017

| ETAPA O ACTIVIDAD | LUGAR AGUAS DE BCABJA | HORA | FECHA |
|--|-------------------------------|--|---|
| | | | HASTA EL 30/03/2022 |
| ACTO DE APERTURA RESPUESTA OBSERVACIONES PREPLIEGOS PLIEGOS DEFINITIVO Y ANEXOS | SECOP | | DESDE EL 31/03/2022 HASTA EL 06/04/2022 |
| VISITA DE OBRA | N/A | | |
| RECEPCIÓN DE PROPUESTAS CIERRE INVITACIÓN PÚBLICA | OFICINA GESTIÓN DOCUMENTAL | 7:00am a 12:00m y de 2:00 pm Hasta las 04:00 P.M | DESDE EL 31/03/2022 HASTA EL 06/04/2022 |
| EVALUACIÓN/VERIFICACIÓN DE LAS PROPUESTAS | SECRETARIA GENERAL | | 07/04/2022 |
| TRASLADO DEL INFORME DE EVALUACIÓN | SECRETARIA GENERAL | Desde las 7:00 A.M a 12:00 PM – 2:00 PM Hasta las 6:00 PM | DESDE EL 08/04/2022 HASTA EL 19/04/2022 |
| ADJUDICACIÓN/DECLARAR DESIERTA | GERENCIA GENERAL | | DIEZ (10) DÍAS HÁBILES A PARTIR DE LA FECHA DE TRASLADO DEL INFORME |
| SUSCRIPCIÓN DEL CONTRATO | GERENCIA GENERAL | • | QUINCE (15) DÍAS HÁBILES A PARTIR DE LA FECHA DE LA ADJUDICACI ÓN |
| LEGALIZACIÓN DEL CONTRATO | GERENCIA GENERAL | | QUINCE (15) DÍAS HÁBILES A PARTIR DE LA FIRMA DEL CONTRATO |



Código: CON-FR-015
Página: 8 de 35
Versión: 1
Vigente a partir de:
23-10-2017

PROYECTO DE PLIEGOS DE CONDICIONES

| FECHA LANGUAGE DE LUGAR AGUAS DE BCABJA HORA FECHA |
|---|
| LA EMPRESA AGUAS DE BARRANCABERMEJA S.A. E.S.P., PODRÁ PRORROGAR ESTAS FECHAS ANTES DE SU VENCIMIENTO EN CASO DE QUE LO ESTIME CONVENIENTE O CUANDO LO SOLICITEN LAS DOS TERCERAS PARTES DE LOS PARTICIPANTES EN EL PROCESO CONTRACTUAL |
| CUALQUIER MODIFICACIÓN A LAS FECHAS CONTENIDAS EN ESTA CRONOLOGÍA SE COMUNICARÁ A LOS OFERENTES, MEDIANTE |

1.10 ESTUDIO A LOS PLIEGOS DE CONDICIONES

Los oferentes deberán examinar cuidadosamente el PLIEGO DE CONDICIONES y si encontraren discrepancias u omisiones en cualquiera de sus partes o si tuvieren dudas acerca de su significado deberán solicitar vía correo electrónico: contrataciones@aguasdebarrancabermeja.gov.co, y obtener de AGUAS DE BARRANCABERMEJA SA ESP también por este medio las aclaraciones del caso, la instancia de observaciones en todo caso corresponderá al plazo para presentación de propuestas.

Las aclaraciones se darán a conocer a todos los participantes por escrito. Si no se presentaren solicitudes relacionadas con los aspectos mencionados, se entenderá que el PLIEGO DE CONDICIONES se ha encontrado satisfactorio y que el oferente no tiene dudas de ninguna especie sobre el mismo.

Además de estudiar el proyecto, el contratista analizará el contrato, el PLIEGO DE CONDICIONES, los anexos y cualquier otro documento oficial concerniente al pliego. El estudio de la minuta del contrato y demás condiciones contractuales, marcarán las pautas para la administración general del proyecto y, por consiguiente, las condiciones legales del mismo, en consecuencia si el proponente no presenta objeciones al pliego, en las etapas antes referidas, se entenderá que el mismo, acepta, comprende y se somete a todas las especificaciones en el señalados, por consiguiente LA EMPRESA, no responderá por conjeturas, interpretaciones unilaterales de los proponentes o por presuntas equivocaciones de los mismos, primando la interpretación que la entidad da al respectivo PLIEGO DE CONDICIONES en ejercicio de la facultad de interpretación unilateral.

1.11 DOCUMENTOS DEL PROCESO INVITACIÓN PUBLICA:

Forman parte integral del presente proceso de invitación los siguientes documentos:

- Certificado de disponibilidad presupuestal.
- ✓ Invitación publica a cotizar o Aviso de convocatoria Acta de apertura
- ✓ EI PLIEGO DE CONDICIONES y sus anexos.
- ✓ Las adendas y comunicaciones que se expidan por LA EMPRESA en desarrollo del proceso precontractual.
- ✓ Resolución designación de comité evaluador.
- ✓ Propuestas.
- ✓ Acta de inspección.
- ✓ Informe de evaluación.
- ✓ Acta de adjudicación.
- ✓ Registro Único del Tributario contratista seleccionado
- ✓ Contrato debidamente firmado por las partes.
- ✓ Registro Presupuestal



ž 2

* 3

Código: CON-FR-015
Página: 9 de 35
Versión: 1
Vigente a partir de:
23-10-2017

PROYECTO DE PLIEGOS DE CONDICIONES

- ✓ Constitución de las garantías exigidas.
- ✓ Certificado de aprobación de garantías.
- ✓ Notificación de Supervisión.
- Constancia de vinculación de la razón social o contratista al sistema de seguridad social: salud, pensión y riesgos profesionales, como responsable del pago de los aportes correspondientes a sus empleados, así mismo, de los respectivos aportes parafiscales.
- ✓ Actas de iniciación, informes de supervisión mensual y liquidación del contrato.
- ✓ Los demás documentos, que la empresa estime conveniente, y aquellos que se encuentren relacionados dentro del contrato.

Tanto los documentos solicitados como los que se generen internamente durante la ejecución del contrato deben ser enviados a la Secretaria General de la Empresa AGUAS DE BARRANCABERMEJA S.A. E.S.P., para que reposen bajo custodia junto con el contrato como parte integral del mismo.

1.12 INCOMPATIBILIDADES E INHABILIDADES:

Los proponentes no deben estar incurso en las inhabilidades e incompatibilidades indicadas en el artículo 127 de la Constitución Política, y demás normas vigentes sobre la materia y manifestar que conocen todo lo dispuesto sobre inhabilidad e incompatibilidades, de conformidad con lo previsto en el artículo 44.4 de la ley 142 de 1994. ⁴

Con la presentación de la propuesta se entiende que LOS PROPONENTES manifiestan, bajo la gravedad de juramento, que no se encuentran incursos en ninguna de las causales de inhabilidad o incompatibilidad señaladas en la Constitución y en la Ley en relación con LA EMPRESA.

Si la inhabilidad o incompatibilidad sobreviniere durante el trámite del procedimiento de selección, se entiende que los PROPONENTES afectados renuncian a la participación en dicho procedimiento y a los derechos surgidos del mismo.

1.13 IDIOMA:

Los documentos que acredite el oferente a la entidad, así como la oferta que prepare el oferente, la correspondencia y los documentos relativos a ella que se envien entre el oferente y LA EMPRESA deberán redactarse en idioma español: En todo caso, cualquier material impreso que proporcione el participante podrá estar en otro idioma a condición de que se encuentre acompañado de una traducción al español, la cual prevalecerá para los efectos de interpretación de la oferta.

1.14 MONEDA DE LA OFERTA:

El oferente presentará su oferta únicamente en pesos colombianos.

1.15 OFERTAS EXTEMPORÁNEAS:

Las propuestas que reciba LA EMPRESA, después del plazo estipulado para el cierre del proceso de Invitación pública en el cronograma de este pliego condiciones, se considerarán extemporáneas y no serán aceptadas. Serán rechazadas y devueltas al oferente en las mismas condiciones en que fueron recibidas.



Código: CON-FR-015
Página: 10 de 35
Versión: 1
Vigente a partir de:

PROYECTO DE PLIEGOS DE CONDICIONES

1.16 MODIFICACIONES Y RETIRO DE PROPUESTAS:

Las ofertas no podrán ser modificadas una vez vencido el plazo para su presentación. A partir de la fecha y hora de cierre y entrega de propuesta los oferentes no podrán retirar, adicionar o corregir sus propuestas.

1.17 MODIFICACIÓN DE LOS DOCUMENTOS DEL PROCESO DE INVITACIÓN PUBLICA:

LA EMPRESA podrá en cualquier momento y antes de que termine el plazo para la presentación de las propuestas, modificar los documentos del PROCESO DE INVITACIÓN PUBLICA mediante adendas, las cuales serán comunicadas mediante cualquier medio expedito, una vez informados serán de obligatorio cumplimiento para los oferentes.

1.18 NORMAS DE INTERPRETACIÓN DEL PLIEGO DE CONDICIONES:

Este PLIEGO DE CONDICIONES debe ser interpretado como un todo y sus disposiciones no deben ser entendidas de manera separada de lo que-indican su contexto general.

Se entienden integrados a éste los anexos que lo acompañan y las adendas que posteriormente se expidan. Así mismo, se seguirán los siguientes criterios para la interpretación y entendimiento del pliego:

- a- El orden de los capítulos y cláusulas de este Pliego no debe ser interpretado como un grado de prelación entre los mismos.
- b- Los títulos de los capítulos y cláusulas utilizadas en este Pliego sirven sólo como referencia y no afectarán la interpretación de su texto.
- c- Los plazos establecidos en el presente pliego para el presente proceso se extenderán como días hábiles y mes calendario, salvo indicación expresa en contrario. Para estos efectos los días sábado, no se considerarán como días hábiles.
- d- Los plazos establecidos en el presente pliego para el proceso de ejecución del proyecto se entenderán como día calendario, salvo indicación expresa en contrario.
- e- Cuando el día de vencimiento de un plazo del proceso de Invitación Publica, fuese un día inhábil para LA EMPRESA, o cuando ésta no ofrezca atención al público durante ese día, por cualquier razón, dicho vencimiento se entenderá trasladado al primer día hábil siguiente.

1.19 COSTOS DE LA PROPUESTA Y DE LA CELEBRACIÓN DEL CONTRATO:

Cada proponente sufragará todos los costos, tanto directos como indirectos, relacionados con la preparación y presentación de su propuesta, y LA EMPRESA, no será responsable en ningún caso de dichos costos, cualquiera que sea el resultado de la presente invitación pública.

1 20 DOCUMENTOS PARA PRESENTACIÓN DE PROPUESTA Y LUGAR DE ENTREGA:

Los proponentes deberán preparar un (1) original y una (1) copia de los documentos en medio magnético, en sobres separados, cerrados y sellados, debidamente rotulados, indicando original y copia. En cada sobre se hará constar el nombre del proponente y su dirección comercial y se dirigirá de la siguiente forma:



Código: CON-FR-015
Página: 11 de 35
Versión: 1
Vigente a partir de:

23-10-2017

PROYECTO DE PLIEGOS DE CONDICIONES

AGUAS DE BARRANCABERMEJA S.A. E.S.P. (OBJETO) (NOMBRE DEL PROPONENTE) (ORIGINAL / COPIA) (FECHA)

El original de la propuesta deberá ser escritas a impresora de computador, en tinta indeleble y firmados por la (s) persona (s) debidamente autorizada (s) para firmar en nombre del concursante. No se aceptan enmiendas, y si se presenta alguna inconsistencia entre el original de la propuesta y la copia, se tomará como válida la del texto original.

Las ofertas deberán ser entregadas de acuerdo con lo establecido en el cronograma detallado en este PLIEGO DE CONDICIONES, en sobres sellados y marcados, radicados en la oficina de Gestión Documental de LA EMPRESA el día y hora señalados para el cierre de la invitación. Se abrirán las propuestas y se levantará un acta con la relación sucinta y el valor de estas, que será firmada por el Gerente General de la empresa.

Las ofertas deberán presentarse dentro del plazo indicado, no se recibirán ofertas en lugar u oportunidad diferentes a las señaladas en estos pliegos de condiciones.

1.21 CORRESPONDENCIA

Toda la correspondencia que se genere u ocasione con motivo del presente proceso, se deberá dirigir a la Empresa AGUAS DE BARRANCABERMEJA SA ESP ubicada en la vía carretera nacional barrio el Boston de la ciudad de Barrancabermeja con la siguiente información:

NOMBRE: INVITACIÓN PUBLICA (OBJETO) NOMBRE DEL PROPONENTE: DIRECCIÓN: TELÉFONO: EMAIL:

1.22 PROPUESTAS PARCIALES

No se aceptarán propuestas parciales para esta Invitación Publica.

1.23 PROPUESTAS ALTERNATIVAS:

Las condiciones técnicas del proyecto a contratar en el presente proceso se encuentran establecidas en los estudios previos y sus anexos, por lo tanto son inmodificables, razón por la cual no se aceptarán propuestas alternativas.



Código: CON-FR-015
Página: 12 de 35
Versión: 1
Vigente a partir de:

23-10-2017

PROYECTO DE PLIEGOS DE CONDICIONES

1.24 PROPUESTAS POR PARTICIPANTE:

Un Proponente deberá presentar solamente una propuesta, sin perjuicio de que no estén incursos en algunas de las causales de inhabilidad e incompatibilidad para contratar.

1.25 ALCANCE Y DESCRIPCIÓN GENERAL DEL PROYECTO

AGUAS DE BARRANCABERMEJA S.A. E.S.P., mediante el desarrollo de su objetivo social, es la entidad comprometida con la prestación de los servicios públicos domiciliarios de acueducto y alcantarillado, en el casco urbano del distrito de Barrancabermeja. Por tanto que existe la necesidad de mantener la calidad de nuestros servicios y satisfacer la demanda del crecimiento actual de la ciudad, dando cumplimiento a la responsabilidad social y ambiental, y a las metas de la administración central en su plan de desarrollo, liderando grandes proyectos y gestiones entre las que se encuentran: obras de rehabilitación, reposición, construcción, ampliación, y/o expansión de los sistemas de Acueducto y Alcantarillado sanitario y pluvial, Planta de Tratamiento de Agua Potable y Plantas de tratamientos de aguas residuales.

La empresa Aguas de Barrancabermeja S.A.E.S.P. actualmente atraviesa retos importantes en materia de gestión de recursos de inversión para los proyectos dirigidos a la optimización de la infraestructura del sistema de acueducto y alcantarillado con el fin de garantizar la correcta prestación del servicio misional en términos de disponibilidad, calidad y continuidad. Esto se logra mediante la proyección de diseños constatados en campo, actualizados y definidos para gestión de recursos de inversión a través de entidades externas, como el Sistema general de Regalías a través de su línea de agua potable y saneamiento básico. Como es el caso del proyecto:

 CONSTRUCCIÓN ALCANTARILLADO PLUVIAL EN EL BARRIO PABLO ACUÑA DEL DISTRITO DE BARRANCABERMEJA — CÓDIGO BPPID: 20220680810029.

Por lo que la empresa Aguas de Barrancabermeja SA ESP, conformará una gestoría para la supervisión de la obra, la cual consiste en la integración de un equipo interdisciplinario de profesionales idóneos para ejercer las veces de la supervisión, la cual realizará el control y seguimiento técnico, ambiental, administrativo, financiero, contable, y jurídico que, sobre el cumplimiento del objeto del proyecto, desarrollado para alcanzar las óptimas condiciones de disponibilidad, continuidad y calidad en los sistemas de acueducto y/o alcantarillado.

El aseguramiento de personal profesional idóneo y suficiente para conformar la gestoría para la supervisión de obra, garantiza las principales herramientas para una correcta ejecución, seguimiento y control del contrato de obra pública que se relacione, profesionales que estarán encargado de velar en obra el cumplimiento permanente de las especificaciones técnicas de construcción y normativa para el sector de agua potable y saneamiento básico, y además de hacer uso administrativo de la herramienta para tales fines definida por la empresa Aguas de Barrancabermeja SA ESP como lo es el manual de supervisión e interventoría.

En tal sentido se considera apremiante que sea vinculado a la Subgerencia de Operaciones, un profesional con idoneidad y conocimientos afines en la prestación de los servicios públicos de Acueducto y Alcantarillado que cumpla con las funciones y/o actividades específicas:



Código: CON-FR-015
Página: 13 de 35
Versión: 1
Vigente a partir de:
23-10-2017

PROYECTO DE PLIEGOS DE CONDICIONES

- Conocer, aplicar y cumplir el manual de contratación y el manual de supervisión e interventoría de la empresa Aguas de Barrancabermeja SA ESP; analizar todos los documentos que forman parte del expediente contractual tales como estudios previos, anexo técnico y en casos de procesos públicos los pliegos de condiciones, adenda y propuestas, así como las normas aplicables a la función de supervisión.
- 2. Apoyo en el seguimiento en campo para la supervisión técnica, ambiental, administrativa y financiera para el proyecto relacionado en su objeto, financiado por el SGR y ejecutado por la empresa Aguas de Barrancabermeja SA ESP, haciendo cumplir las especificaciones técnicas de construcción de cada una de las actividades contractuales estimadas para el desarrollo del objeto del contrato de obra, la normatividad para el sector de agua potable y saneamiento básico, y los lineamientos SST y ambientales, estipuladas para el contrato de obra.
- 3. Mantener informado a diario al coordinador y equipo interdisciplinario de la gestoría que conformara, de la actividades y novedades presentadas en campo, para tomas de decisiones técnicas y/o ambientales frente a eventos que se puedan presentar.
- 4. Apoyo en la presentación reporte de las actividades ejecutadas mediante informe con frecuencia semanal, al coordinador del equipo interdisciplinario de la gestoría que conformara, subgerencia de operaciones y gerencia general, que contenga reporte de cantidades ejecutadas, avances con registros fotográficos (descriptivos), actas de seguimiento (de requerirse); aplicando los formatos del sistema de gestión definidos para fines de documentación del avance ejecución del proyecto relacionado.
- 5. Apoyar al equipo interdisciplinario de la gestoría que conformara, en presentar a consideración del ordenador del gasto, previo el estudio de rigor, y el visto bueno del subgerente de operaciones a cargo de la ejecución de recursos, las peticiones de modificación, adición, prórroga que solicite el contratista, con el fin de que el ordenador del gasto verifique su pertinencia, con la debida antelación y sustentación jurídica y técnica.
- 6. Apoyar en el levantamiento de los planos record de avance, e informes de supervisión mensual y final, durante la ejecución del contrato de obra.
- 7. Mantener actualizado el expediente contractual para la publicación en la plataforma SECOP de Colombia Compra Eficiente, presentando la documentación dentro de los tiempos definidos en la empresa Aguas de Barrancabermeja SA ESP, llevando un registro que contenga fecha de levantamiento de información y de entrega a la secretaria general para control de las publicaciones realizadas al expediente.
- 8. Asistir a las reuniones que cite el supervisor del contrato, subgerente de operaciones y/o gerencia general de la empresa Aguas de Barrancabermeja SA ESP; y proyectar las actas de estas, remitiéndolas de manera oportuna para ser incorporadas al expediente contractual
- Requisitos mínimos que debe cumplir el contratista:

La prestación de los servicios podrá ser desarrollada por ser un profesional en ingeniería civil, ambiental, saneamiento y/o afines con mínimo tres (03) años de experiencia en proyectos del sector agua y saneamiento básico. El contratista deberá disponer de transporte para su desplazamiento, así como también de sus herramientas tecnológicas para el desarrollo de sus actividades que ayuden al cumplimiento de sus funciones y/o actividad específica.



Código: CON-FR-015
Página: 14 de 35
Versión: 1
Vigente a partir de:
23-10-2017

PROYECTO DE PLIEGOS DE CONDICIONES

1.26 SUPERVISIÓN Y/O INTERVENTORÍA

La supervisión de la gestoría será liderada por funcionario (s), profesional suscrito a la Subgerencia de Operaciones, designado por el ordenador del gasto – la Gerencia General, ésta se realiza con base en un análisis diligente y minucioso de criterios objetivos tales como:

1. La persona designada para liderar la supervisión/gestoría del proyecto, debe ser un funcionario en el nivel profesional con estudios en carreras afines a la Ingeniería Civil, Ambiental, o Transportes y Vías.

Es necesario que el supervisor cuente con la disponibilidad de tiempo y de recursos suficientes para vigilar el cumplimiento de los compromisos contractuales y controlar el desarrollo operativo del contrato.

1.27 INFORMACIÓN SOBRE IRREGULARIDADES EN EL PROCEDIMIENTO DE SELECCIÓN.

Las irregularidades presentadas o las actuaciones indebidas realizadas por servidores públicos de LA EMPRESA con ocasión del trámite del procedimiento de selección podrán ser informadas a la Gerencia General de la EMPRESA AGUAS DE BARRANCABERMEJA S.A. E.S.P., Planta de Tratamiento Acueducto Municipal, Carretera Nacional, Barrio El Boston, Barrancabermeja, o en la dirección electrónica: correo electrónico: contrataciones@aguasdebarrancabermeja.gov.co

1.28 VEEDURÍAS CIUDADANAS

LA EMPRESA, hace extensiva esta Invitación Publica a las veedurías ciudadanas que tengan por objeto la vigilancia de la contratación, con el propósito de que, con sujeción a la normatividad vigente, realicen el control social a este proceso de contratación.

CAPITULO II PROCESO DE INVITACIÓN PUBLICA Y CONTRATACIÓN

2.1 MODALIDAD DE SELECCIÓN DEL CONTRATISTA:

De conformidad con el manual de contratación de la Empresa AGUAS DE BARRANCABERMEJA SA ESP, En virtud a los lineamientos, parámetros o restricciones legales aplicables al asunto modalidades de selección durante el periodo de ley de garantías electorales, de conformidad con lo previsto en la ley 996 de 2005, y en concordancia con lo dispuesto por la doctrina judicial1, la modalidad de selección aplicable

¹ Consejo de Estado, Sala de Consulta y Servicio Civil, Concepto 1.727 de 2006, C.P. Enrique José Arboleda Perdomo;



Código: CON-FR-015
Página: 15 de 35
Versión: 1
Vigente a partir de:
23-10-2017

PROYECTO DE PLIEGOS DE CONDICIONES

para el presente proceso corresponde a la prevista en el artículo 19 numeral 3 del Manual Interno de Contratación, Invitación Publica, la cual se constituye como la modalidad de selección de proveedores de la Empresa Aguas de Barrancabermeja SA ESP, que garantiza la libre concurrencia y pluralidad de oferentes. Esto, de conformidad con lo dispuesto en la licitación pública del artículo 860 del Código de Comercio aplicable al periodo amparado por las disposiciones de la ley 996 de 2005. Para ejecutar los trabajos, los participantes deben cumplir con los requisitos establecidos en este PLIEGO DE CONDICIONES.

2.2 RÉGIMEN LEGAL DE LA INVITACIÓN Y DEL CONTRATO:

Serán aplicables en todas y cada una de las etapas de este proceso de contratación en primera instancia los principios consagrados en la Constitución Política de Colombia, la Ley 142 de 1994 en atención a que LA EMPRESA es una Empresa de Servicios Públicos Domiciliarios, con Manual de Contratación adoptado el 18 de junio de 2015 en el cual se establecieron las normas generales de contratación de AGUAS DE BARRANCABERMEJA S.A. E.S.P, y en lo no regulado particularmente en ninguna de las anteriores, en las normas civiles y comerciales, las reglas previstas en estos pliegos de condiciones y las resoluciones, documentos y normas que sobre la materia se expidan durante el desarrollo del proceso de la contratación.

Los PROPONENTES, deben informarse acerca de las disposiciones legales vigentes en Colombia, sobre contratación, régimen laboral (contratación de trabajadores, especialmente relacionado con horas de trabajo, salarios mínimos, prestaciones sociales, seguridad social, seguridad industrial, salud ocupacional, riesgos laborales, etc), régimen tributario, fiscal, etc. en materia tributaria, el oferente deberá observar las normas legales, en particular el Estatuto Tributario y la Ley 223 de 1995, y todas aquellas normas que los modifiquen o sustituyan.

El no conocimiento de tales disposiciones y las demás que sea aplicables al proceso de contratación, a la suscripción y ejecución del contrato no será excusa válida para su incumplimiento.

2.3 ENTREGA DE PROPUESTAS

Dada la argumentación presentada en la solicitud de consulta, es posible prever que el intérprete se formule la siguiente pregunta: ¿si a las empresas de servicios públicos domiciliarios por regla general se les aplica en su contratación el derecho privado, cómo hace para aplicar la licitación pública de la ley 80 de 1993 que es derecho público? Para dar respuesta a este interrogante, la Sala recuerda que en derecho privado también existe la institución de la licitación pública, regulada por el artículo 860 del código de comercio, que se encuentra dentro del capítulo dedicado a la oferta o propuesta de contratos, norma que entonces resulta aplicable al presente caso, y que es del siguiente tenor:

Artículo 860. "En todo género de licitaciones, públicas o privadas, el pliego de cargos constituye una oferta de contrato y cada postura implica la celebración de un contrato condicionado a que no haya postura mejor. Hecha la adjudicación al mejor postor, se desecharán las demás."

Entonces, las entidades públicas cuya contratación está sometida al derecho privado, a las que se les ha restringido temporalmente la contratación directa, pueden seguir contratando, pero mediante la licitación pública regulada por el artículo transcrito; unas de dichas entidades son los prestadores públicos de servicios públicos domiciliarios. Como se expone más adelante, es claro también que las excepciones del artículo 33 antes transcrito, aplican igualmente a estas entidades, de manera que, si se dan los requisitos de éstas, pueden contratar directamente".

[&]quot;La aplicación de ésta prohibición a las empresas de servicios públicos domiciliarios de carácter público.



Código: CON-FR-015
Página: 16 de 35
Versión: 1
Vigente a partir de:
23-10-2017

PROYECTO DE PLIEGOS DE CONDICIONES

La propuesta se entregará según el cronograma establecido en el PLIEGO DE CONDICIONES; la EMPRESA podrá modificar o prorrogar el cronograma en caso de que lo estime conveniente; la misma se debe radicar en la oficina de Gestión Documental de la Empresa AGUAS DE BARRANCABERMEJA S.A. E.S.P., en sobre sellado.

Las Propuestas que se presenten después de la hora y fecha señaladas para la entrega de las propuestas, no serán consideradas y se devolverán sin abrir.

A la hora fijada para el cierre de la Invitación a Cotizar, se abrirán las propuestas y se levantará un acta con la relación de las propuestas. En el acta se consignarán los siguientes datos:

- Nombre del proponente.
- Valor propuesto.
- Radicado de la propuesta.
- Fecha de radicado.

2.4 PLAZO DE LA INVITACIÓN:

Se entiende como plazo de la INVITACIÓN el término que debe transcurrir entre la fecha a partir de la cual se pueden presentar ofertas y la de su cierre, el cual puede prorrogase antes del vencimiento, cuando así lo estime conveniente LA EMPRESA, o cuando lo soliciten las dos terceras partes de las personas que hayan presentado observaciones al proyecto de pliegos de condiciones.

La prórroga será anunciada a los participantes por medio de una adenda o un acto motivado, la cual será informado por la EMPRESA, según lo dispuesto en el SECOP.

2.5 DISTRIBUCIÓN, ESTIMACIÓN Y TIPIFICACIÓN DE RIESGOS

LA EMPRESA ha tipificado y asignado provisionalmente los siguientes riesgos:

TIPIFICACIÓN, ESTIMACIÓN Y ASIGNACIÓN DE LOS RIESGOS PREVISIBLES QUE PUEDAN AFECTAR EL EQUILIBRIO ECONÓMICO DEL CONTRATO.

La tipificación, estimación y distribución de los riesgos previsibles del contrato se sujetará a los criterios definidos en este numeral, sin prejuicio del alcance de las obligaciones a cargo de cada una de las partes, de acuerdo con las previsiones legales pertinentes, la naturaleza del contrato y el contenido del estudio de conveniencia y oportunidad, considerando que, en general está a cargo del contratista la ejecución del contrato.

TIPIFICACIÓN y ASIGNACIÓN.

Se estima que, en la ejecución de este se pueden presentar los riesgos establecidos en el ANEXO 4, esto es, la Matriz de Riesgos.

2.6 ADICIONES Y MODIFICACIONES AL PLIEGO:

Las adiciones, modificaciones o aclaraciones al PLIEGO DE CONDICIONES serán adoptadas mediante Adendas, en las cuales se señalará de manera expresa que se trata de una modificación, adición o aclaración a los Pliegos de Condiciones.

Las adendas serán informadas a través de cualquier medio expedito de comunicación para conocimiento de los posibles oferentes. Las adendas mediante las cuales se interpreten aclaren, modifiquen o



16.4

Código: CON-FR-015
Página: 17 de 35
Versión: 1
Vigente a partir de:
23-10-2017

PROYECTO DE PLIEGOS DE CONDICIONES

complementen los Pliegos de Condiciones, formarán parte de estos desde la fecha en que sean expedidas, y deben ser tenidas en cuenta por los Proponentes para la formulación de su propuesta.

2.7 REGLAS DE SUBSANABILIDAD:

En el presente PLIEGO DE CONDICIONES primará lo sustancial sobre lo formal y, por lo tanto, no será rechazada una propuesta por la ausencia de requisitos o la falta de documentos que verifiquen las condiciones del proponente o soporten el contenido de la oferta y que no constituyan los factores de escogencia establecidos en el PLIEGO DE CONDICIONES. En virtud de esta disposición, LA EMPRESA podrá solicitar al proponente, en cualquier momento y hasta antes de la adjudicación, que subsane cualquier requisito que no implique la asignación de puntajes. Para ello podrá solicitar las aclaraciones que considere pertinentes y las mismas deberán ser resueltas por el proponente en el término señalado en el cronograma establecido en este PLIEGO DE CONDICIONES.

Sin embargo, frente a los requisitos habilitantes en los cuales expresamente, el pliego señale un trato diferente, frente a los criterios de subsanabilidad descritos en el presente numeral, se acogerá lo allí señalado.

La entidad le concede el término señalado en el cronograma establecido en este PLIEGO DE CONDICIONES a los proponentes que según los informes no resultaren habilitados, para que subsanen la ausencia de requisitos o falta de documentos habilitantes, so pena de rechazo definitivo de sus propuestas. En todo caso no se subsanarán aquellos requisitos relacionados con la capacidad para presentar la oferta, ni se permitirá que se acrediten circunstancias ocurridas con posterioridad al cierre del proceso.

2.8 TRASLADO DE INFORMES DE VERIFICACIÓN, EVALUACIÓN Y FORMULACIÓN DE OBSERVACIONES FRENTE A LOS MISMOS POR PARTE DE LOS PROPONENTES

Los informes de verificación y evaluación de las propuestas permanecerán a disposición de los participantes en la Secretaria General de la Empresa, en los términos señalados en el cronograma establecido en este PLIEGO DE CONDICIONES, para que dentro de ese término los oferentes presenten las observaciones que estimen pertinentes.

En ejercicio de esta facultad, los proponentes NO PODRÁN COMPLETAR, ADICIONAR, MODIFICAR O MEJORAR SUS OFRECIMIENTOS. Las observaciones formuladas por los oferentes a los informes de verificación y evaluación de las propuestas se resolverán antes del acta de adjudicación de este proceso.

2.9 ADJUDICACIÓN DE LA INVITACIÓN PUBLICA:

La Empresa AGUAS DE BARRANCABERMEJA S.A. E.S.P., procederá a efectuar la adjudicación al proponente que además de cumplir con los requisitos legales, financieros y técnicos exigidos en este PLIEGO DE CONDICIONES, presente las condiciones más favorables para la Empresa AGUAS DE BARRANCABERMEJA S.A. E.S.P.



Código: CON-FR-015
Página: 18 de 35
Versión: 1
Vigente a partir de:
23-10-2017

PROYECTO DE PLIEGOS DE CONDICIONES

En el acta de adjudicación se notificará personalmente al representante legal de la firma elegida, y se estipulará el término señalado en el cronograma establecido en este PLIEGO DE CONDICIONES para la firma del contrato; el cual deberá hacer entrega de la siguiente documentación:

- Registro Único Tributario
- Hoja de Vida Normal, de la Función Pública y Evidencia del cargue al SIGEP II (Anexos de los documentos que se relacionen) (Si aplica).
- Registro de la declaración de Bienes y Renta y conflictos de interés ante el SIGEP II (aplicativo de la ley 2013 de 2019)

Sin embargo, La Empresa AGUAS DE BARRANCABERMEJA S.A. E.S.P., se reserva el derecho de abstenerse de adjudicar el contrato, si considera que ninguna de las propuestas es conveniente para sus intereses. Si analizadas las ofertas recibidas, ninguna se ajusta a las pretensiones económicas de la Empresa AGUAS DE BARRANCABERMEJA S.A. E.S.P. La Empresa podrá declarar desierta la Invitación a Cotizar cuando existan motivos o causas que impidan la escogencia objetiva, es decir cuando ninguna de las ofertas contiene los elementos necesarios para su comparación con los parámetros establecidos en el PLIEGO DE CONDICIONES.

De igual forma, podrá declarar desierta la Invitación a Cotizar si no se presenta una (1) propuesta por escrito, tal como se indica en el Manual de Contratación de la Empresa AGUAS DE BARRANCABERMEJA S.A. E.S.P. para este monto, y por lo menos una (01) de las propuestas presentadas, cumple con los requerimientos legales, financieros y técnicos exigidos en este PLIEGO DE CONDICIONES.

2.10 EFECTOS DE LA ADJUDICACIÓN:

El acto de adjudicación es irrevocable, obliga a la entidad y al adjudicatario y no tendrá recursos por la vía gubernativa. Su impugnación procede mediante el ejercicio de las acciones judiciales que correspondan.

2.11 DECLARATORIA DE DESIERTA DE LA INVITACIÓN:

Dentro del mismo término de adjudicación, LA EMPRESA, por motivos o causas que impidan la escogencia objetiva del contratista, podrá declarar desierta la invitación, mediante acto administrativo motivado en el que se señalarán en forma expresa y detallada las razones que han conducido a dicha decisión, la cual no será objeto de recursos.

Nota: Con fundamento en el principio de celeridad y eficiencia del presente proceso de selección las partes deberán suscribir y autorizar la notificación mediante correo electrónico conforme al anexo 2 del presente PLIEGO DE CONDICIONES, en especial los actos administrativos a los que hacen referencia los numerales 2.10 y 2.11 y todos aquellos que se requieran poner en conocimiento mediante notificación personal.



Código: CON-FR-015
Página: 19 de 35
Versión: 1
Vigente a partir de:

23-10-2017

PROYECTO DE PLIEGOS DE CONDICIONES

2.12 SUSCRIPCIÓN DEL CONTRATO:

Con el fin de adelantar los trámites para la elaboración del contrato, el proponente favorecido deberá presentar los documentos actualizados que se le soliciten con la notificación de la adjudicación, dentro del plazo estipulado en el cronograma establecido en este PLIEGO DE CONDICIONES.

2.13 PLAZO PARA LA SUSCRIPCIÓN DEL CONTRATO:

La suscripción del contrato se realizará en la Secretaria General de la Empresa AGUAS DE BARRANCABERMEJA S.A. E.S.P y podrá suscribirse dentro del plazo que indica el cronograma establecido en este PLIEGO DE CONDICIONES.

2.13.1 Efectos de no suscribir el contrato:

Si el proponente favorecido no firmare el contrato dentro del plazo previsto, LA EMPRESA podrá optar entre: abrir una nueva convocatoria o adjudicar dentro de los quince (15) días calendario siguientes al proponente calificado en segundo lugar.

2.14 LEGALIZACIÓN DEL CONTRATO:

Para la legalización del contrato se otorgará el plazo indicado en el cronograma establecido en este PLIEGO DE CONDICIONES, tiempo durante el cual el contratista debe anexar en su totalidad los requisitos exigidos dentro del contrato, tales como:

✓ Constitución de las garantías exigidas.

Una vez legalizado el contrato el contratista contará con un término máximo de Un (1) mes para que realizar la gestión de compras, la realización de los permisos correspondientes a que haya lugar tales como (rotura y ocupación de vías y permisos de transito), afiliar al personal y efectuar todas las gestiones administrativas que requieran para dar inicio al contrato.

2.15 INCUMPLIMIENTO DEL CONTRATO:

La Empresa AGUAS DE BARRANCABERMEJA de acuerdo con la naturaleza del incumplimiento deberá adelantar las acciones legales pertinentes de acuerdo con el procedimiento establecido para tal fin.

2.16 GARANTÍAS DEL CONTRATO Y DEL PROCESO CONTRACTUAL:

Las garantías por exigir para la presente Invitación Publica, a favor de entidades estatales son las siguientes:



Código: CON-FR-015
Página: 20 de 35
Versión: 1
Vigente a partir de:

PROYECTO DE PLIEGOS DE CONDICIONES

23-10-2017

CONDICIONES DE GARANTÍAS

CUMPLIMIENTO. Este amparo cubrirá los perjuicios del incumplimiento, total o parcial de las obligaciones nacidas del contrato, así como de su cumplimiento tardío o defectuoso por parte del contratista garantizando, además el amparo abarcará el pago del valor de las multas y de la cláusula penal pecuniaria pactada en el contrato. Debe constituirse por el diez por ciento (10%) del valor del contrato y su vigencia será igual al plazo del contrato garantizando hasta su liquidación.

CALIDAD DEL SERVICIO. Ampara el riesgo de que el servicio contratado no reúna las especificaciones y requisitos mínimos contemplados en el contrato. Su cuantía ha de determinarse con sujeción a los términos del contrato con referencia al valor final u objeto de contrato y en todo caso no podrá ser inferior al diez por ciento (10%) el valor del mismo y su duración igual a la del contrato y un año más. En los contratos de interventoría, la vigencia de este amparo debe ser igual al plazo de la garantía de estabilidad del contrato principal.

Las garantías para el presente proceso contractual deberán corresponder a aquellas ofertadas en el mercado asegurador para Empresas de servicios públicos domiciliarios.

2.17 PAGO DE SEGURIDAD SOCIAL Y SG-SST:

El contratista deberá dar cumplimiento a la normatividad que regula los aportes al sistema de Seguridad Social (Salud – Pensión) así: Con el fin de dar cumplimiento con el artículo 271 de la ley 100 de 1993, artículo 23 del decreto 1703 de 2002, decreto 797 de 2003, y la circular conjunta No. 0000001 de 2004 expedida por el ministerio de Hacienda y Crédito Público y el Ministerio de Protección Social, se permite recordar a todos los proveedores en especial aquellos que estén constituidos como personas Naturales el deber que tienen de dar cumplimiento con la normatividad atrás relacionada con los aportes a seguridad social integral.

Para el efecto se informa que "La base de cotización para los sistemas de salud y pensiones de contratistas, independientemente de que el contrato sea de obra, suministro, consultoría, interventoría, etc. Corresponderá al 40% del valor bruto del contrato facturado en forma mensual, porcentaje sobre el cual se calculara el monto del aporte que en salud y pensiones debe efectuarse, el cual corresponde al 12,5% y 16% del ingreso base respectivamente, el ingreso base no podrá exceder los 25 salarios mínimos legales mensuales vigentes ni el inferior a un SMLMV.

Debe señalarse que el cálculo de la base de cotización de los contratistas, el cual corresponde al 40% del valor bruto del contrato, se ha establecido independientemente de los gasto o impuestos que al interior del contrato deba asumir el contratista, ya que el propio artículo 23 del decreto 1703 de 2002 ha contemplado que el restante 60% corresponde a los costos imputables al desarrollo de la actividad contratada (pago de impuestos, compra de materiales, pagos de honorarios o salarios al personal que contrate el contratista, etc.)", para las personas naturales serán aplicables las deducciones de los costos directos del contrato

El contratista deberá cumplir los requisitos exigidos en la circular 001 de 2017 SG-SST la cual se adjunta al presente PLIEGO DE CONDICIONES y hace parte integral del mismo, este deberá entregar los documentos que soportan el cumplimiento en las etapas que se detallan en la circular en mención. (ANEXO 3).



Código: CON-FR-015
Página: 21 de 35
Versión: 1
Vigente a partir de:
23-10-2017

PROYECTO DE PLIEGOS DE CONDICIONES

2.18 DOCUMENTOS POR ENTREGAR PARA SUSCRIPCIÓN ACTA DE INICIO:

| No | DOCUMENTOS ENTREGAR PARA LA SUSCRIPCIÓN DEL ACTA DE INICIO | CONTRATO DE PRESTACIÓN DE SERVICIOS |
|----|---|-------------------------------------|
| 1 | REVISIÓN DE HOJAS DE VIDA DE LA FUNCIÓN PÚBLICA CORRECTAMENTE DILIGENCIADAS Y SUS SOPORTES ANEXOS | ✓ |
| 2 | FOTOCOPIA DE AFILIACIÓN AL SISTEMA DE SEGURIDAD SOCIAL INTEGRAL · Salud · Pensión · ARL | ~ |
| 3 | LISTA DE VERIFICACIÓN DE LOS REQUERIMIENTOS DEL SG-SST EN LOS PROCESOS PRECONTRACTUALES, CONTRACTUALES Y EN EJECUCIÓN ETAPA ACTA DE INICIO CON SOPORTES | ✓ |
| | Todos los documentos deben estar debidamente firmados | |

2.19 ACTOS Y/O DOCUMENTOS ADMINISTRATIVOS:

La Empresa cuenta con el Manual de supervisión e interventoria, Manual de HSE, los cuales deberán ser implementados por el contratista y el interventor y/o Supervisor para la suscripción de cualquier tipo de documento allí establecido.

Aguas de Barrancabermeja S.A. E.S.P. cuenta con el Sistema de Gestión Documental ORFEO, por lo tanto, la entrega de documentos se efectuará a través de la Oficina de Gestión Documental ubicada en el primer piso de las instalaciones administrativas de la Planta de Tratamiento de Barrio El Boston, una vez se radiquen los documentos, estos serán entregados al Supervisor (o a la persona dirigida) por un funcionario de la empresa.

2.20 OBLIGACIONES DEL CONTRATISTA

- Conocer, aplicar y cumplir el manual de contratación y el manual de supervisión e interventoría de la empresa Aguas de Barrancabermeja SA ESP; analizar todos los documentos que forman parte del expediente contractual tales como estudios previos, anexo técnico y en casos de procesos públicos los pliegos de condiciones, adenda y propuestas, así como las normas aplicables a la función de supervisión.
- 2. Apoyo en el seguimiento en campo para la supervisión técnica, ambiental, administrativa y financiera para el proyecto relacionado en su objeto, financiado por el SGR y ejecutado por la empresa Aguas de Barrancabermeja SA ESP, haciendo cumplir las especificaciones técnicas de construcción de cada una de las actividades contractuales estimadas para el desarrollo del objeto del contrato de obra, la normatividad para el sector de agua potable y saneamiento básico, y los lineamientos SST y ambientales, estipuladas para el contrato de obra.
- 3. Mantener informado a diario al coordinador y equipo interdisciplinario de la gestoría que conformara, de la actividades y novedades presentadas en campo, para tomas de decisiones técnicas y/o ambientales frente a eventos que se puedan presentar.
- 4. Apoyo en la presentación reporte de las actividades ejecutadas mediante informe con frecuencia semanal, al coordinador del equipo interdisciplinario de la gestoría que conformara, subgerencia



Código: CON-FR-015
Página: 22 de 35
Versión: 1
Vigente a partir de:
23-10-2017

PROYECTO DE PLIEGOS DE CONDICIONES

de operaciones y gerencia general, que contenga reporte de cantidades ejecutadas, avances con registros fotográficos (descriptivos), actas de seguimiento (de requerirse); aplicando los formatos del sistema de gestión definidos para fines de documentación del avance ejecución del proyecto relacionado.

- 5. Apoyar al equipo interdisciplinario de la gestoría que conformara, en presentar a consideración del ordenador del gasto, previo el estudio de rigor, y el visto bueno del subgerente de operaciones a cargo de la ejecución de recursos, las peticiones de modificación, adición, prórroga que solicite el contratista, con el fin de que el ordenador del gasto verifique su pertinencia, con la debida antelación y sustentación jurídica y técnica.
- 6. Apoyar en el levantamiento de los planos record de avance, e informes de supervisión mensual y final, durante la ejecución del contrato de obra.
- 7. Mantener actualizado el expediente contractual para la publicación en la plataforma SECOP de Colombia Compra Eficiente, presentando la documentación dentro de los tiempos definidos en la empresa Aguas de Barrancabermeja SA ESP, llevando un registro que contenga fecha de levantamiento de información y de entrega a la secretaria general para control de las publicaciones realizadas al expediente.
- 8. Asistir a las reuniones que cite el supervisor del contrato, subgerente de operaciones y/o gerencia general de la empresa Aguas de Barrancabermeja SA ESP; y proyectar las actas de estas, remitiéndolas de manera oportuna para ser incorporadas al expediente contractual.

El contratista entregará al supervisor asignado de la empresa AGUAS DE BARRANCABERMEJA S.A. E.S.P., el respectivo informe de actividades ejecutadas en el periodo inmediatamente anterior.

Cumplimiento del pago aportes a seguridad social, pensión y ARL.

El contratista deberá disponer de transporte para su desplazamiento, así como también de sus herramientas tecnológicas para el desarrollo de sus actividades que ayuden al cumplimiento de sus funciones y/o actividad específica.

2.21 LIQUIDACIÓN DEL CONTRATO:

Una vez entregados los trabajos, servicios o los bienes por parte del Contratista y recibida a satisfacción por parte del Supervisor y/o interventor, el contratista contará con cinco (5) meses para proceder a la liquidación del contrato. En aquellos casos en que el contratista no se presente a la liquidación previa notificación o convocatoria que se le haga, o no se llegare a un acuerdo sobre su contenido, LA EMPRESA, procederá a requerir su liquidación judicial, de conformidad con el procedimiento y términos previstos por la entidad.

El contratista presentará para la liquidación del contrato, los siguientes documentos:

- a. Copia del acta de entrega y recibo final
- Garantía única, con los amparos vigentes, exigidos en el contrato de obra pública, debidamente aprobadas.
- c. Certificado de aprobación de garantías
- d. Certificado de cancelación de cuenta del anticipo. (si aplica)
- e. Soporte de la devolución de los rendimientos financieros generados en la cuenta del anticipo. (si aplica)



Código: CON-FR-015
Página: 23 de 35
Versión: 1
Vigente a partir de:
23-10-2017

PROYECTO DE PLIEGOS DE CONDICIONES

- f. Paz y salvo de SENA (FIC solo para obra pública) (si aplica)
- g. Paz y salvo caja de compensación familiar. (si aplica)
- h. Paz y salvo por pago a daños realizados a las redes de acueducto y alcantarillado aplica en caso de obra pública (si aplica)

IN WAS DE

i. Copia del Pago de Seguridad Social del personal utilizado

2.22 CAUSALES DE RECHAZO DE PROPUESTAS:

Las ofertas serán rechazadas del proceso de selección y eventual adjudicación en los siguientes casos:

- a- Cuando el valor total de la oferta, una vez corregido, supere el valor del presupuesto oficial.
- b- Cuando el oferente se encuentre incurso en alguna de las causales de inhabilidad o incompatibilidad establecidas en la Ley o en las disposiciones que se ocupen de esta materia.
- c- Cuando el proponente no reúna los requisitos de capacidad jurídica para presentar la oferta.
- d- Cuando no se cumpla alguno de los requisitos habilitantes, consagrados en el PLIEGO DE CONDICIONES y advertida la omisión o deficiencia por LA EMPRESA al oferente éste no la subsane.
- e- Cuando no se cumpla con la presentación de algún requisito o documento solicitado en el PLIEGO DE CONDICIONES y advertida la omisión o deficiencia por LA EMPRESA al oferente éste no la subsane.
- f- La presentación de la propuesta no ajustada a las condiciones generales y especificaciones técnicas contenidas en los Pliegos de Condiciones de la presente INVITACIÓN PUBLICA.
- g- Si se establecen evidencias de que la propuesta contiene falsedades.
- h- La presentación extemporánea de la propuesta.
- i- Cuando se proponga un plazo de ejecución, superior al establecido en los presentes Pliegos de Condiciones.
- j- En los demás casos que expresamente el PLIEGO DE CONDICIONES así lo indique.
- 2.23 SANCIONES Y SINIESTROS: Aplica lo estipulado en el capítulo V sanciones y siniestros del manual de contratación interno de la empresa Aguas de Barrancabermeja S.A E.S.P.

2.24 PENAL PECUNIARIA

En el evento del incumplimiento del contrato de prestación de servicios, LA EMPRESA impondrá como sanción penal pecuniaria y hará efectiva una suma equivalente al 10% del valor total del contrato a título de indemnización del valor de los perjuicios causados, esta cuantía podrá ser descontada de las sumas que por cualquier concepto se deba al contratista o haciendo efectiva la garantía correspondiente.

CAPITULO III PRESENTACIÓN DE LAS OFERTAS

Al presentar la oferta, EL PROPONENTE deberá cumplir con los requisitos jurídicos, financieros y técnicos exigidos en los pliegos de condiciones.

- Carta de presentación en referencia al objeto contractual: la cual debe describir la propuesta económica
 o cotización, la intención de cumplir con las obligaciones de las contratitas, y tiempo de ejecución de
 las actividades; definidas en este PLIEGO DE CONDICIONES y estudio de conveniencia y
 oportunidad.
- Fotocopia Ampliada de Cédula de Ciudadanía



Código: CON-FR-015
Página: 24 de 35
Versión: 1
Vigente a partir de:
23-10-2017

PROYECTO DE PLIEGOS DE CONDICIONES

- Fotocopia de la Matricula Profesional Certificado del COPNIA
- Soportes que Acrediten la Experiencia
- Fotocopia de RUT (Actualizado)
- Planilla del último pago de Seguridad Social del mes en que se presenta la propuesta o Paz y Salvo de Aportes por este concepto según sea el caso.
- Certificado de Aptitud Ocupacional (Médico Especialista en Salud Ocupacional)
- Antecedentes penales, Certificado de Medidas Correctivas disciplinarios fiscales

3.1 VERIFICACIÓN JURÍDICA Y DOCUMENTARIA.

La Empresa AGUAS DE BARRANCABERMEJA S.A. E.S.P., verificara las propuestas recibidas y descartará aquellas que no alleguen en la presentación de la oferta, la totalidad de los requisitos jurídicos, financieros y técnicos exigidos en los pliegos de condiciones.

En el evento que la propuesta no cumpla con un documento de carácter subsanable definido en las reglas de subsanabilidad del numeral 2.7 de este PLIEGO DE CONDICIONES, la empresa los solicitará por escrito y dará un plazo determinado para subsanar el documento requerido. Si el documento solicitado no cumple nuevamente con los requerimientos exigidos en el PLIEGO DE CONDICIONES, la propuesta será descartada.

3.1.1 VERIFICACIÓN DE ANTECEDENTES PENALES, MEDIAS CORRECTIVAS, RESPONSABLES FISCALES, DISCIPLINARIOS.

LA EMPRESA, verificara si el proponente presentan antecedentes penales, consulta que se realiza en la página de la Policía Nacional, certificado de medidas correctivas o si se encuentran reportados en el último boletín de responsables fiscales de la Contraloría General de la República o si aparece como inhabilitado para contratar en el Sistema de Información de registro de Sanciones y Causas de Inhabilidad del "SIRI" de la Procuraduría General de la Nación o En caso que el proponente, se encuentre relacionado en el boletín o se encuentre inhabilitado, no podrá contratar con LA EMPRESA, salvo que acredite que tiene un acuerdo de pago vigente y que está cumpliendo con el mismo o que se encuentra habilitado para contratar.

Por otro lado, deberán los proponentes presentar el soporte del Registro de la Declaración de Bienes, Rentas y Conflictos de interés ante el SIGEP (aplicativo de la Ley 2013 de 2019), previo a la suscripción del contrato.

3.2 VERIFICACIÓN FINANCIERA

La Empresa AGUAS DE BARRANCABERMEJA S.A. E.S.P., verificara las propuestas recibidas, que la actividad económica del Registro Único Tributario (RUT) corresponda o se relacione al objeto contractual a contratar.

3.3 EVALUACIÓN TÉCNICA

A las propuestas que cumplan desde el punto de vista jurídico y financiero, se les efectuará el chequeo de valor ofertado, verificación de la vigencia de la matricula profesional o certificación del COPNIA y la revisión de su experiencia técnica (Si aplica).



1 1 To 1 1 1

To make

Código: CON-FR-015
Página: 25 de 35
Versión: 1
Vigente a partir de:
23-10-2017

PROYECTO DE PLIEGOS DE CONDICIONES

| CONDICIONES DE EXPERIENCIA | | |
|---|------------------------|--|
| CONDICIONES TÉCNICAS PARA QUE SEAN ADMISIBLES LAS PROPUESTAS | EXPERIENCIA ESPECIFICA | La prestación de los servicios podrá ser desarrollada por ser un Profesional de Ingeniería Civil, Ambiental y de saneamiento y/o afines con mínimo tres (03) años de experiencia en proyectos del sector agua y saneamiento básico |

CRITERIOS DE PONDERACIÓN DE LAS PROPUESTAS

A la propuesta que cumpla con todos los requisitos jurídicos, y financieros, la Empresa AGUAS DE BARRANCABERMEJA S.A. E.S.P., le efectuará el análisis y le otorgara su puntuación teniendo en cuenta los siguientes criterios:

| | CONDICIONES DE CALIFICACIÓN | |
|-------------------------|---------------------------------------|--------------|
| CRITERIOS DE EVALUACIÓN | DETALLE | MAX. PUNTAJE |
| | EXPERIENCIA ESPECIFICA DEL PROPONENTE | 500 |
| | EDUCACIÓN FORMAL ADICIONAL | 500 |
| | PUNTAJE TOTAL | 1000 |

Se otorgará un máximo de 500 puntos al proponente que, dentro de la educación formal adicional al requisito mínimo exigido soporte lo siguiente;

| | | CONDICIONES DE CALIFICACIÓN | | |
|--------------------------|-------|--|--------------|--|
| | | DETALLE | MAX. PUNTAJE | |
| CRITERIOS PONDERACIÓN | | DE 1 A 2 POSGRADOS - ESPECIALIZACIÓN EN ÁREAS AFINES A LA GESTIÓN DEL PROYECTO | 200 | |
| | DE | 2 O MAS POSGRADOS ESPECIALIZACIÓN EN ÁREAS AFINES A LA GESTIÓN DEL PROYECTO | 400 | |
| | | 1 O MAS POSGRADOS - MAESTRÍA EN ÁREAS AFINES A LA GESTIÓN DEL PROYECTO | 500 | |
| TO | TAL I | PONDERACIÓN EDUCACIÓN FORMAL 100% CUMPLIMIENTO | 500 | |

4. CRITERIOS DE DESEMPATE

En el evento de presentarse empate entre dos o más proponentes, LA EMPRESA procederá de la siguiente manera: Se adjudicará al proponente que presente mayor tiempo de experiencia en proyectos del sector agua potable y saneamiento básico; de continuar el empate, se seleccionará al proponente que presente mayor número de posgrados en el nivel especialización, seguido del nivel maestría.



Código: CON-FR-015
Página: 26 de 35
Versión: 1
Vigente a partir de:

PROYECTO DE PLIEGOS DE CONDICIONES

23-10-2017

En caso de persistir el empate se realizará un sorteo con balotas, para lo cual en la fecha y hora que al efecto se cite a los proponentes, los representantes legales (o delegados) de las propuestas empatadas, se escogerán las balotas y se adjudicará a aquel que obtenga el mayor número.

DRA. LAURA LILIANÀ VÁSQUEZ BORJA

REVISO ASPECTOS FINANCIEROS

SUBGERENTE ADMINISTRATIVA Y FINANCIERA

ATENTAMENTE,

ING. NANCY FLOREZ AGUDELO SUBGERENCIA DE OPERACIONES

REVISA ASPECTOS TÉCNICOS

DR. ANGELICALMARIA PACHON PEREA

SECRETARIA GENERAL REVISA ASPECTOS JURÍDICOS

26



Código: CON-FR-015
Página: 27 de 35
Versión: 1
Vigente a partir de:

PROYECTO DE PLIEGOS DE CONDICIONES

23-10-2017

ANEXO 1.

CONTRATO DE PRESTACIÓN DE SERVICIOS PROFESIONALES No.

FECHA:

CONTRATANTE:

AGUAS DE BARRANCABERMEJA S.A. E.S.P.

NIT.:

900.045.408-1

PUBLICACIÓN

EN EL SECOP: No. Proceso:

No. Proceso: Constancia: XXXXX

XXXXX

CONTRATISTA:

XXXXX

NIT.:

XXXXX

OBJETO:

PRESTACIÓN DE SERVICIOS PROFESIONALES COMO INGENIERO DE CAMPO PARA CONFORMAR EL EQUIPO DE LA GESTORÍA PARA LA SUPERVISIÓN TÉCNICA, AMBIENTAL, ADMINISTRATIVA Y FINANCIERA EN LA CONSTRUCCION ALCANTARILLADO PLUVIAL EN EL BARRIO PABLO ACUÑA DEL DISTRITO DE BARRANCABERMEJA.

VALOR TOTAL DEL CONTRATO:

XXXXX

PLAZO DE

EJECUCION:

XXXXXX, CONTADOS A PARTIR DE LA SUSCRIPCIÓN DEL ACTA DE

INICIO.

Entre los suscritos a saber, La Empresa AGUAS DE BARRANCABERMEJA S.A. E.S.P., Con NIT. 900.045.408-1, constituida por escritura publica No. 0001724 de Notaría Primera de Barrancabermeja de 19 de septiembre de 2005, representada legalmente por el Gerente XXXX, identificado con la Cédula de Ciudadanía No. XXX, expedida en XXXX, actuando en calidad de Gerente, en uso de sus facultades legales y de conformidad con la ley 142 de 1994, ley 689 de 2001, Código de Comercio y Manual de Contratación, y para efectos del presente contrato se denominará LA EMPRESA, quien obra como



Código: CON-FR-015
Página: 28 de 35
Versión: 1
Vigente a partir de:
23-10-2017

PROYECTO DE PLIEGOS DE CONDICIONES

Contratante, por una parte, y por la otra el señor XXX, mayor de edad, identificado con cedula de ciudadanía No. XXX de XXX, actuando en su condición de representante legal de la sociedad XXX, identificada con el NIT No. XXX, con domicilio en XXXX, Teléfono XXX/ XXX, Email XXXX; quien en adelante se denominará EL CONTRATISTA, hemos acordado celebrar el presente Contrato, previas las siguientes consideraciones: a). Que según él Articulo 30 de la Ley 142 de 1994, Las normas sobre contratos se interpretarán de acuerdo con los principios que contiene el Título Preliminar de la presente Ley; en la forma que mejor garantice la libre competencia y que mejor impida los abusos de la posición dominante, tal como lo ordena el Articulo 333 de la Constitución Política de Colombia; y que más favorezca la continuidad y calidad en la prestación de los servicios. b). En virtud de lo establecido en el Artículo 32 de la Ley 142 de 1.994, la Constitución y los actos de todas las Empresas de Servicios Públicos, así como los requeridos para la Administración y el ejercicio de los derechos de todas las personas que sean socias de ellas, en lo no dispuesto en esta Ley, se regirán exclusivamente por las Reglas del Derecho Privado, salvo en cuanto la Constitución Política o esta Ley dispongan expresamente lo contrario. c). Que el Articulo 3 de la Ley 689 de fecha Agosto 28 de 2001, que modifica el artículo 31 de la Ley 142 de 1994, establece que los Contratos que celebren las Entidades estatales que prestan los Servicios públicos a los que se refiere la Ley 142 de 1994, no estarán sujetos a las disposiciones del Estatuto General de Contratación de la Administración Pública, salvo en lo que la presente Ley disponga otra cosa. d). Que el Articulo 4 de la Ley 689 de fecha Agosto 28 de 2001, que modifica el parágrafo del Articulo 39 de la Ley 142 de 1994. establece que "Salvo los contratos de que tratan el parágrafo del Articulo 39 y el numeral 39.1 de la Ley 142 de 1994, todos aquellos a los que se refiere este artículo se regirán por el derecho privado. Los que contemplan los numerales 39.1, 39.2 y 39.3 no podrán ser cedidos a ningún título, ni podrán darse como garantía, ni ser objeto de ningún otro contrato, sin previa y expresa aprobación de la otra parte. e). El literal b del Articulo 1.3.5.4 de la Resolución CRA No. 151 de enero 23 de 2001 de la Comisión de Regulación de Agua y Saneamiento Básico -CRA, estipula que no será obligatorio utilizar licitación pública o procedimientos regulados que estimulen la concurrencia de oferentes, en el caso de celebrar los contratos de mutuo, prestación de servicios profesionales, de desarrollo directo de Actividades científicas o tecnológicas, y arrendamientos o adquisición de inmuebles. f). Que la Junta Directiva de La Empresa AGUAS DE BARRANCABERMEJA S.A. E.S.P., aprobó las disposiciones contenidas en Manual de Contratación de la Empresa. g). Que en el artículo Décimo noveno del Manual de Contratación se establece que para cuantías superiores a 750 SMLMV e inferior o igual a 2250 SMLMV CIENTO CINCUENTA (150) SMLMV., podrá cursar cuatro (04) invitaciones. h). Que La Sociedad EMPRESA, cuenta con los recursos necesarios para adelantar el correspondiente proceso de contratación y llevar a cabo la presente invitación privada, previas las siguientes Cláusulas: PRIMERA: OBJETO DEL CONTRATO.- El CONTRATISTA se compromete a ejecutar la PRESTACIÓN DE SERVICIOS PROFESIONALES COMO INGENIERO DE CAMPO PARA CONFORMAR EL EQUIPO DE LA GESTORÍA PARA LA SUPERVISIÓN TÉCNICA, AMBIENTAL, ADMINISTRATIVA Y FINANCIERA EN LA CONSTRUCCION ALCANTARILLADO PLUVIAL EN EL BARRIO PABLO ACUÑA DEL DISTRITO DE BARRANCABERMEJA presentados en la propuesta económica, en lo establecido en el estudio de conveniencia y oportunidad y especificaciones técnicas. SEGUNDA: PLAZO DE EJECUCIÓN: El plazo de ejecución del presente contrato es de XXXXX, CONTADOS A PARTIR DE LA SUSCRIPCIÓN DEL ACTA DE INICIO, aprobada por el interventor. TERCERA: VALOR Y FORMA DE PAGO: : El valor del presente Contrato es por la suma de XXXX PESOS (\$XXXX) M/CTE. LA EMPRESA reconocerá y pagará al CONTRATISTA el valor del contrato en pesos colombianos, de la siguiente manera: La Empresa Aguas de Barrancabermeja S.A. E.S.P., pagará al CONTRATISTA, el valor convenido en la ciudad de



Código: CON-FR-015
Página: 29 de 35
Versjón: 1
Vigente a partir de:
23-10-2017

PROYECTO DE PLIEGOS DE CONDICIONES

Barrancabermeia, Departamento de Santander, en pesos colombianos, el valor estipulado en la siguiente forma: a) Pagos parciales: Se pagará mediante actas de recibo parcial de obra hasta completar máximo el 90%, cuyo pago será aprobado por la supervisión una vez sean presentados los pagos de aportes parafiscales del personal utilizado, acta de avance del periodo cobrado, factura y/o cuenta de cobro y planilla de pago a trabajadores con liquidaciones prestacionales. PARAGRAFO PRIMERO. Para el primer pago se requiere de la presentación de la copia del presente contrato, certificado de disponibilidad presupuestal, aprobación de garantías, acta de inicio, registro presupuestal y demás documentos exigidos por el Interventor. PARAGRAFO SEGUNDO: Los pagos están sujetos al instructivo para la gestión y trámite de facturas, cuentas de cobro o documentos equivalentes de la empresa Aguas de Barrancabermeja SA ESP, según Resolución No. 310 de fecha octubre 4 de 2013. OBLIGACIONES DEL CONTRATISTA: Para el cabal cumplimiento del objeto del contrato que se suscriba con AGUAS DE BARRANCABERMEJA S.A. E.S.P., se tienen como obligaciones del contratista y/o subcontratista las siguientes: 1. Conocer, aplicar y cumplir manual de contratación, el manual de supervisión e interventoría de la empresa Aguas de Barrancabermeja SA ESP; y el documento técnico para el proyecto de objeto de supervisión donde se definen los lineamientos en aspectos de seguridad, salud en el trabajo y medio ambiente, así como analizar todos los documentos que forman parte del expediente contractual tales como estudios previos, anexo técnico y en casos de procesos públicos los pliegos de condiciones, adenda y propuestas, así como las normas aplicables a la función de supervisión. 2. Apovo en el seguimiento en campo para la supervisión técnica, ambiental, administrativa y financiera para el proyecto relacionado en su objeto, financiado por el SGR y ejecutado por la empresa Aguas de Barrancabermeja SA ESP, haciendo cumplir las especificaciones técnicas de construcción de cada una de las actividades contractuales estimadas para el desarrollo del objeto del contrato de obra, la normatividad para el sector de agua potable y saneamiento básico, y los lineamientos SST y ambientales, estipuladas para el contrato de obra. 3. Mantener informado a diario al coordinador y equipo interdisciplinario de la gestoría que conformara, de la actividades y novedades presentadas en campo, para tomas de decisiones técnicas y/o ambientales frente a eventos que se puedan presentar. 4. Apoyo en la presentación reporte de las actividades ejecutadas mediante informe con frecuencia semanal, al coordinador del equipo interdisciplinario de la gestoría que conformara, subgerencia de operaciones y gerencia general, que contenga reporte de cantidades ejecutadas, avances con registros fotográficos (descriptivos), actas de seguimiento (de requerirse); aplicando los formatos del sistema de gestión definidos para fines de documentación del avance ejecución del proyecto relacionado. 5. Apoyar al equipo interdisciplinario de la gestoría que conformara, en presentar a consideración del ordenador del gasto, previo el estudio de rigor, y el visto bueno del subgerente de operaciones a cargo de la ejecución de recursos, las peticiones de modificación, adición, prórroga que solicite el contratista, con el fin de que el ordenador del gasto verifique su pertinencia, con la debida antelación y sustentación jurídica y técnica. 6. Apoyar en el levantamiento de los planos record de avance, e informes de supervisión mensual y final, durante la ejecución del contrato de obra. 7. Mantener actualizado el expediente contractual para la publicación en la plataforma SECOP de Colombia Compra Eficiente, presentando la documentación dentro de los tiempos definidos en la empresa Aquas de Barrancabermeja SA ESP, llevando un registro que contenga fecha de levantamiento de información y de entrega a la secretaria general para control de las publicaciones realizadas al expediente. 8. Asistir a las reuniones que cite el supervisor del contrato, subgerente de operaciones y/o gerencia general de la empresa Aguas de Barrancabermeja SA ESP; y proyectar las actas de estas, remitiéndolas de manera oportuna para ser incorporadas al expediente contractual. 9. El contratista entregará al supervisor asignado de la empresa AGUAS DE BARRANCABERMEJA S.A. E.S.P., el respectivo informe



Código: CON-FR-015
Página: 30 de 35
Versión: 1
Vigente a partir de:
23-10-2017

PROYECTO DE PLIEGOS DE CONDICIONES

de actividades ejecutadas en el periodo inmediatamente anterior. 10. Cumplimiento del pago aportes a seguridad social, pensión y ARL. 11. El contratista deberá disponer de transporte para su desplazamiento. así como también de sus herramientas tecnológicas para el desarrollo de sus actividades que ayuden al cumplimiento de sus funciones y/o actividad específica. 12. El Contratista deberá dar cumplimiento a todas las disposiciones sobre seguridad industrial y salud ocupacional que emitan las autoridades competentes, así como los estándares mínimos de los lineamientos normativos y técnicos establecidos en la lista de verificación de los requerimientos del SG- SST en los procesos precontractuales, contractuales y en ejecución, a través de la Circular No 001 emitida por la empresa AGUAS DE BARRRANCABERMEJA S.A. E.S.P. 13. El contratista debe tener en cuenta las retenciones sobre tributos nacionales, departamentales y municipales a la facturación de sus contratistas cuando a ello haya lugar y en especial con respecto a la contribución especial de que trata la ley 1106 de 2006, 14. Constituir las garantías exigidas y mantenerias actualizadas de acuerdo con las exigencias del contrato. QUINTA: INHABILIDADES E INCOMPATIBILIDADES: EL CONTRATISTA declara bajo la gravedad del juramento que no se hava incurso en ninguna de las causales de inhabilidades e incompatibilidades establecidas en la Ley. SEXTA: PERSONAL CONTRATADO: El Contratista seleccionará libremente el personal que le colaborará en la ejecución del contrato, asumiendo respecto de estos, la calidad de empleador y las respectivas obligaciones. La Empresa quedará exenta de esta obligación, sin embargo, podrá exigir directamente o a través del supervisor y/o Interventor la desvinculación del Trabajador que a su juicio sea perjudicial para la Buena marcha de la ejecución de los trabajos. SEPTIMA: DOCUMENTOS DEL CONTRATO: Forman parte del presente contrato todos los documentos previos exigidos, tales como: PLIEGO DE CONDICIONES, Certificado de Disponibilidad Presupuestal, Invitaciones públicas a Cotizar, Propuestas, Resolución Comité valuador, Informe de Evaluación de las Propuestas, Acta de Adjudicación, Certificado de Aprobación de Garantías, Registro Presupuestal, Actas de Recibo, etc.; los cuales quedarán en depósito junto con el original en la Secretaría General de LA EMPRESA., además de los acuerdos que suscriben las partes durante la ejecución del contrato. OCTAVA: APROPIACIÓN PRESUPUESTAL: El Pago del presente contrato se imputará al presupuesto general de la EMPRESA., para la vigencia fiscal del año 2022, según el certificado de disponibilidad presupuestal anexo. NOVENA: VIGILANCIA Y CONTROL: La Empresa ejercerá la vigilancia y control de las obligaciones contractuales según lo establecido en el Estudio de Conveniencia y oportunidad. PARAGRAFO PRIMERO: El Contratista se obliga a atender todas las obligaciones que sobre los trabajos ejecutados le formule el interventor y/o supervisor y en todo caso se obliga a rehacer cualquier parte de los trabajos que no hubieren sido aceptadas por el interventor y/o supervisor. Además de la responsabilidad civil y penal derivada de los hechos u omisiones que les fueren imputables y hayan ejercido o ejerzan esta función en concordancia con la Ley. DÉCIMA: SUPERVISIÓN TÉCNICA, ADMINISTRATIVA Y FINANCIERA DEL CONTRATO: LA EMPRESA., ejercerá el control y seguimiento del contrato técnico, administrativo, financiero y ambiental sobre el cumplimiento del objeto del contrato, la cual será ejercida por una profesional de la empresa AGUAS DE BARRANCABERMEJA S.A E.S.P. DECIMA PRIMERA: PRINCIPIOS: Este contrato se rige por los principios de: transparencia, economía y responsabilidad, así como los principios de la función pública establecidos en la Constitución Nacional, DECIMA SEGUNDA: GARANTIA UNICA: El contratista favorecido con la presente invitación pública deberá constituir por su cuenta a favor de LA EMPRESA v entregar para la legalización del contrato, la siguiente Garantía Única expedida por una compañía de seguros legalmente constituida: A) CUMPLIMIENTO: Este amparo cubrirá los perjuicios derivados del incumplimiento, total o parcial de las obligaciones nacidas del contrato, así como de su cumplimiento tardío o defectuoso por parte del contratista garantizado, además el amparo abarcará el pago del valor de las



Código: CON-FR-015
Página: 31 de 35
Versión: 1
Vigente a partir de:

PROYECTO DE PLIEGOS DE CONDICIONES

23-10-2017

multas y de la cláusula penal pecuniaria pactada en el contrato. Deberá constituirse por el 10% del valor del contrato y su vigencia será igual al plazo del contrato garantizado y su liquidación. (Ver cláusula Décima Séptima). B). CALIDAD DEL SERVICIO. Ampara el riesgo de que el servicio contratado no reúna las especificaciones y requisitos mínimos contemplados en el contrato su cuantía ha de determinarse en cada caso con sujeción los términos del contrato con referencia al valor final u objeto del contrato, en todo caso no podrá ser inferior al (10%) y con una duración igual a la del plazo del contrato y un año más. PARÁGRAFO: Las garantías a suministrar deberán ser las ofrecidas en el mercado para empresas de servicios públicos domiciliarios DÉCIMA TERCERA: NORMAS APLICABLES: Al presente contrato le son aplicables las disposiciones del derecho privado, tales como Ley 142 de 1.994 y sus Decretos Reglamentarios, las Resoluciones de la Comisión de Regulación de Agua Potable y Saneamiento Básico "CRA", el Código de Comercio como legislación aplicable con carácter predominante y prevalente, y adicionalmente la Ley 689 de Agosto 28 de 2.001 que modificó la Ley 142 de 1.994 y el Manual de Contratación Interno de La Empresa DÉCIMA CUARTA: SOLUCIÓN DE CONTROVERSIAS: Las controversias que surjan en la ejecución del presente contrato, de preferencia se buscarán solucionar en forma ágil y directa mediante la aplicación de los mecanismos previstos de conciliación, amigable composición y transacción. DÉCIMA QUINTA: CLAUSULA PENAL PECUNIARIA: En el evento de declaratoria de caducidad del contrato, LA EMPRESA impondrá como sanción penal pecuniaria y hará efectiva una suma equivalente al 10% del valor total del contrato a título de indemnización del valor de los perjuicios causados, esta cuantía podrá ser descontada de las sumas que por cualquier concepto se deba al contratista o haciendo efectiva la garantía correspondiente. DECIMA SEXTA: TERMINACIÓN DE MUTUO ACUERDO. En atención al artículo 1602 del Código Civil, el presente contrato de prestación de servicios profesionales podrá darse por terminado, con el consentimiento mutuo de las partes. DECIMA SEPTIMA: LIQUIDACIÓN DE LOS CONTRATOS. Vencido el Contrato o terminado por cualquiera de las circunstancias establecidas en la Ley o en este instrumento, se procederá a su liquidación de conformidad con lo establecido en el Manual de Contratación de la Empresa Aguas de Barrancabermeja S.A. E.S.P., esto es. Todos los contratos de tracto sucesivo, aquellos cuya ejecución se prolongue en el tiempo y los demás que lo requieran, serán objeto de liquidación de común acuerdo por las partes contratantes, procedimiento que se efectuará dentro del término fijado en el pliego de condiciones o en el contrato o, se efectuará dentro del término fijado en el pliego de condiciones o en el contrato o, a más tardar antes del vencimiento de los cinco (5) meses siguientes a la finalización del contrato o a la expedición del acto administrativo que ordene la terminación, o a la fecha del acuerdo que la disponga. Pese a lo anterior, los contratos que requieran liquidación podrán ser liquidados dentro de los dos (2) años siguientes a la fecha cierta de entrega y recibo final y siempre que esté vigente la caducidad del medio de control de controversias contractuales. En esta etapa las partes acordarán los ajustes, revisiones y reconocimientos a que haya lugar. En el acta de liquidación, constarán los acuerdos, conciliaciones y transacciones a que llegaren las partes para poner fin a las divergencias presentadas durante la ejecución del contrato. Si el Contratista no se presentare a la liquidación o no allegare los documentos requeridos, o las partes no llegaren a un acuerdo sobre el contenido de esta, ésta será practicada directa y unilateralmente por la EMPRESA y se adoptará mediante escrito motivado. DECIMA OCTAVA: PERFECCIONAMIENTO Y LEGALIZACION: El presente contrato se entiende perfeccionado con la firma del contrato para su a) Constitución de las Garantías exigidas. b) Expedición del Certificado de ejecución se requiere: Aprobación de Garantías expedido por la Empresa y c) el registro presupuestal. Como constancia de aceptación de las clausulas anteriores firman los intervinientes a los



PROYECTO DE PLIEGOS DE CONDICIONES

Código: CON-FR-015 Página: 32 de 35

Versión: 1

Vigente a partir de:

23-10-2017

XXXXXX

Gerente

AGUAS DE BARRANCABERMEJA S.A E.S.P

XXXXXX

C.C. No. XXX de XXXX

Contratista.

| | NOMBRE DEL FUNCIONARIO | FECHA | FIRMA |
|--------------------------|---|--|--|
| Proyectó | | XX/XX/2022 | |
| Revisó | | XX/XX/2022 | |
| Aprobó | | XX/XX/2022 | |
| Nota. Los firmantes decl | aramos que hemos suscrito el presente documento y lo | encontramos ajustado a las normas y dis | posiciones legales vigentes dentro de cada |
| | aramos que nemos suscito el presente ducamento y ic encias v. por lo tanto, lo presentamos para la firme | encontramos ajustado a las normas y disj | odsiciones legales vigentes dentro d |



Código: CON-FR-015 Página: 33 de 35 Versión: 1 Vigente a partir de:

PROYECTO DE PLIEGOS DE CONDICIONES

Í

23-10-2017

ANEXO 2.

| El señor (a), REPRESENTANTE LEGAL BARRANCABERMEJA S.A. entidad, según la Ley 143 la siguiente dirección electro | 7/2011 Artículo 67 N° 1 (No | expedida en AUTORIZÓ a la de los Actos Administrativo etificación Personal por co | , en calidad de empresa AGUAS DE vos que profiera esta orreo electrónico), en |
|---|------------------------------|---|--|
| Los actos administrativos y a | actuaciones que autorizo Not | ificar corresponden al trám | ite de : |
| "PRESTACIÓN DE SERV | ICIOS PROFESIONALES | COMO INGENIERO | DE CAMPO PARA |
| CONFORMAR EL EQUIPO | DE LA GESTORÍA PARA | LA SUPERVISIÓN TÉC | NICA, AMBIENTAL, |
| ADMINISTRATIVA Y FINAN | ICIERA EN LA CONSTRU | CCION ALCANTARILLAD | O PLUVIAL EN EL |
| BARRIO PABLO ACUÑA DI | EL DISTRITO DE BARRANC | CABERMEJA." | |
| | | | |
| Firma | | | |
| | | | |
| | | | |
| | | | |
| | | 1 | |
| | | i | |
| | | | |
| | | | |
| | | | |
| Nombre: | | | |
| | | | |
| Cedula:, expo | edida en | | |
| | | , ,, | IEI I A |
| | | HC | JELLA |
| | | | |



Código: CON-FR-015
Página: 34 de 35
Versión: 1
Vigente a partir de:

PROYECTO DE PLIEGOS DE CONDICIONES

23-10-2017

ANEXO 3.

CIRCULAR 001 DE 2017

(VER ARCHIVO ADJUNTO)



Código: CON-FR-015
Página: 35 de 35
Versión: 1
Vigente a partir de:

23-10-2017

PROYECTO DE PLIEGOS DE CONDICIONES

ANEXO 04 MATRIZ DE RIESGOS (VER ARCHIVO ADJUNTO)

Rad 2017000464

: C.)

CIRCULAR No. OO1

400

Barrancabermeja,

PARA:

FUNCIONARIOS DE LA EMPRESA AGUAS DE BARRANCABERMEJA Y

DE:

SUBGERENCIA ADMINISTRATIVA Y FINANCIERA

ASUNTO:

ESTABLECER DIRECTRICES PARA APLICACIÓN DEL SG-SST EN LOS PROCESOS PRECONTRACTUALES, CONTRACTUALES Y EN EJECUCION

Mediante la presente, nos permitimos poner en su conocimiento los estándares mínimos y la estratégica para la revisión PRECONTRACTUALES, CONTRACTUALES Y EN EJECUCION que tenga la empresa. de! SG-SST,

Lo anterior en aras de exigir el cumplimiento de los requisitos normativos a las empresas contratistas, acorde con las actividades propias e inherentes de su actividad productiva, los cuales dan los lineamientos normativos y técnicos para controlar el Sistema de Gestión la Seguridad y Salud en el trabajo SG-SST.

Para el cumplimiento se adjunta a la presente la matriz de evaluación a contratistas y la tiplficación del riesgo para exigencias del SG-SST

Las directrices contenidas en esta circular son de obligatorio cumplimiento y serán verificadas por la funcionaria encarga del SG-SST y Supervisores.

Sin otro particular.

PAULA ANDREA CRUZ CASTRO

Subgerente Administrativa y Financiera

DESTINATARIOS

En Original: Todo el personal y Contratistas

| ľ | NO. | | | Π | 7 | | T | T | _ | T | 1 | т- | T | -Ţ- | | | | | | | | |
|--|--|--|--|---|--|--|--|---|---|--|---|---------|---|---|---|--------------------------------------|---|---------------------------------------|--|--|--|--|
| | EFECUCIÓN | | × | | | _ | | | | > | | | × | | × | × | | | | | | T |
| | AÇTA İNICIĞ. | | × | | | | * | , | ¢ | | * | × | - | + | | | | × | + | × | × | - |
| | Trinico. | | | 1 | \dashv | | | | · | - | }- | _ | _ | - | + | _ | | | _ | | | _ |
| | PRECO | × | | × , | K | * | | | | | | | | | | | × | | | | | |
| <u> </u> | 1 | | | | | | | | | | ! | | Purs Es Fjócución | Parala | Worself I | rýcenco)u | | | | | | _ |
| <u> </u> | ð; | § | ≨ ; | ≨ | 3 | £ | 2 | \$ | | ¥ | \$ | × | | <u> </u> | | 2.6 | * | ş | á | ٤ | ≨ | _ |
| 100 100 100 100 100 100 100 100 100 100 | | - | × , | < × | × | | \$ | × | | × | 2 | × | | _ | - | | × | × | * | | <u>.</u> | _ |
| ALTO MEDIO | 4 | _ _ | \ | - | <u> ×</u> | <u> </u> ; | <u> </u> | * | - - | × | × | × | | | | | × | × | × | +, | - | , |
| 1,5 | | | <u>`</u> | * * | × | 1, | 1 | × | ! | * | × | × | | | | | Κ | × | × | , | 1 | 2 |
| f ; | 1 5 8 | T | a SG-SST, | 2 G | 9 8 8 8 | Įį. | 3 | 8 8 | ũ | T | 7. | - | 1.3 | R | 0 | | 16 | | | | | • |
| <u></u> | Solicitar la Potica, ravisada el utilmo año por la Dirección, operbada y socializada, (Acanea coherenio con ol alcayos del | Verificar registros, consula web. | Soliciar matriz de requisitos tegales asociados a socioda por los colaboradores, actualmente | Existo un representante del SGSST, cumple con requisitos, en lodos fos atreias de identicaen roles y responsabilidades? Registros, documentas | Solicinar copia de las manhees, y verificar que se emanente accorde al ciylete del contralo y que sea coherente con el alcando del SOSST presentado el menaco. | Petil socodenogrático, Programas do Vigiancia Epidemiskojica, Medicinas v Montornos | Sogila apique sokcie convocateda, elección y contomoción | oppusst, designación del vigla, actos acministrativos, actas do reunionos del utimo año, capuchación al vigia o miembros copasst. | Reportes de Incidentes, Accidentes de Trabajo, Enfermedades | American Valueshildsdess meete | Rocursos asignados, afiliación at SGRL piznilias, affiación a | | So than levantado accidens para el majoramitorio, o | según las oporturidades de mejora identificadas | Se cuanta con el regána do rovisión por la Dirección que incluya el SGSST | Presenta documento de autocyanación | Se cuenta con un plan detabado de trabajo en SGSST, con base en la nutornalización y se evictores securimentos. | Schullzs perfodeamerke? | Pelgros, rourses asignades Parlicipación del COPASSI Resistres de bedentas valuadas | Sa evidoncia asignación de rocusos, registros, | Sa presento al autoevalución a la ARL y se cuenta con colificaco | bl estado del SCSST se enderecta accesaránte de la constanta d |
| CNUTARCHO | ! | | | | | | | | | | | - | - | . | * | | | | | | | 2 |
| <u></u> § <u>8</u> | - | - | - | | - 2 | - | _ | - | - | - | <u> </u> | | | \int | | - | - | 1 | - | - | | - |
| หลัดบุรหายร | Polites y Objestives del SG-SST | La Politica fue committeda al COPASST, octaboradores y partos litercascias? | Matriz Legal | Rosponsabildades del SCSST | identificación de petignos, evaluación y valoración de los riesgos | nforme da las condiciones de satad | | Copassi o Vigia | Reportes a tivestigaziones | Planos do Prevención, proparación y respuesta ante | Registros | Audiops | Acciones | | Rovisky por la Direcalch anual | Autoevaluación de Estandarea Minimos | Plan de TrabajuMejoramiento | 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 | rian ee Legariiahan | Asignación do Recursos | Redicación unte la ARL | |
| Ł. | - | N | 77 | * | ٧) | 10 | | ~ | 8 | £ 5 | 10 Re | á | | - | 3 § | \$ 2 | 15 Plan | | | # 중 | TR Rado | _ |
| 149 | 7 | | • | iyatonii | id Ngio | ATMEI | てハア | 20 | | | | 1 | INIENT | | | | | | | AATS | | - |

.

| - | _ | | | | | | | | | | | | |
|--|--|---|---|--|--|--|--|---|---|--------------|-------------------------|--|---|
| Electicion | | | | | | × | × | | | T | 1 | | |
| 1 | 1,142 | | , | ٠, | | | | | | | | | |
| PRECONTRACTUAL | × | | | | | | | | | | | | |
| 0 | × | 7 | × ž | \ × | | ٤ | | T | × | × | T. | T | \ * |
| 291 7 8 1 | × | | ×× | × | ١, | | * | + | <u> </u> | * | * | × | × |
| MEDIO X | × | , | * × | * | , | + | × | , | | × | × | × | × |
| ALTO A | × | , | < × | × | > | † | * | - - | , | | × | × | × |
| and the same of | | - | <u> </u> | <u>'</u> | <u> </u> | <u> </u> | | | _Ł_ | | | | <u>_</u> |
| AND AND THE ENDERICA DE CUMPLIMIENTO PRESENTA DE CUMPLIMIENTO PROPERTO PORTO DE COMPLIMIENTO PORTO DE COMPLIMIENTO PORTO DE COMPLIMIENTO PORTO DE COMPLIMIENTO | Soliciar Plantius (tricia utimos custro messes, esguinismo mensual) | Socotar Informa | Solicitur copia del procediniento y del reporte al contratante, | Solictur mairt de EPP, copia dei registro de enjuga de EPP, copia de jalado de estatencia capacilación en uso y mito de EPP y solictias copia de inspección de EPP | Wedición y seguiniento de Indicadores. | | Sobidur copis de reporte de AT do is ATU, So Erlomo al contratacto? | Evidencia do comunicación del Manual a todos los contratistas | Repistros | | Registros | Rogleiros | Regictos |
| ON MANO | | | | | _ | _ | | | | | | | |
| , 5, 35 35 | | - | - & 2 | 8 | - | | **** | <u> </u> | - | | - | + | - |
| CONSTRUCTION OF THE PROPERTY O | 19 Astación al SGSSS y al SGRP | 20 Extraeres medicas hidales y periodicas | Le empresa tiene procedimiento para investigación do contratante? | Los trabajadores del Contralista Indrecto usan los efementos de protocción requendos para sus fabores? | 23 IntiGodores Minkmos | 2. So presentation accidentes y/o incidentes de trabajo? 2. Se | | S Commicé el Menual de Contraristas | Reporter a pa ARL et tutal de jucidentes y pocidentes | - | capachacones 66 COPASST | So establedo la venificación del complemiento de los requididos de SGSST, de manera continua y statemática | Se irsomá a los contratistas afficados en ifesgos IV ylo V, sobre los apostes efectuados al sistema. Sumatoria Puntaje |
| | -19 | _ | EDINOTA M | E CBUG. | | YOO | ň | AIO S | Naci | | aīn g | atanti s | CO |

Nivel de Cumplimiento:

. 30

, it.

TIPIFICACIÓN DE RIESGO PARA EXIGENCIAS DEL SG-SST

| Alto | Medio | -1-0 |
|---|--|--|
| Contratos do Obras Civiles y Cladeton y | | Dajo, |
| Contratos de Interventorias | as | Suministro de papeleria, elementos de |
| Servicine de suministro de loctalacion de | Ordonor de negociation de | daed, EPF, |
| equipos y redes electricas | | Contratos de Compranenta |
| | a state of the sta | Pilipandino |
| Suministro de personal | Servicios de manetnimeinto de areas | Servicios de manetnimeinto de areas Contratos de sentirios nomanales |
| | comunes y mobiliario | desembefian fuera de las instalacionas |
| Contrato Integral de toma de lectura | | Salfaciation and the salfaciation of the salfa |
| | | Consultorias |
| Contrato de Transporte de personal | | |
| | | |
| | | |

1. Para los casos de personas naturales sin personal a cargo, se deben exigir requisitos minimos

Solictar a todos personal requerido en esfudíos previos
 A los contratos en ejecución aplica la matriz completa